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     Anotação 

 

Cara leitora, caro leitor, eu estou realmente muito feliz, que esta tradução do livro “ELISE – 
Centelha do Despertar” chegou até você. Foi traduzido para a sua língua nativa por tradutores 
voluntários. Os tradutores têm a mesma nacionalidade que você, traduziram por iniciativa 
própria e vontade próprias, para seus compatriotas, para você. Como não se trata de uma 
tradução profissional, espero que estas palavras alcancem o seu coração. Se a gramática, a 
ortografia e algumas expressões não estiverem totalmente corretas, peço carinhosamente que 
as leia com amor. Em alguns idiomas não há palavras para descrever o que está escrito aqui e 
cada idioma tem as suas próprias imagens e expressões idiomáticas. Tomamos muito cuidado 
para garantir que o significado do conteúdo seja reproduzido como na língua original alemã. 

Para esta tradução não houve custos financeiros, mas sim muita energia, muito trabalho e 
dedicação. No entanto, estamos disponibilizando-o gratuitamente em seu idioma e esperamos 
que você goste e possa apreciá-lo. Se desejar, compartilhe gratuitamente este arquivo PDF com 
os seus amigos ou nas redes sociais. 

Para fazer o download, clique aqui: https://www.el-achai.com/elise-book-free-translations  

E agora divirta-se na sua viagem de encontro a si mesmo. 

Seu André Nama‘Him 

 

https://www.el-achai.com/elise-book-free-translations
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Prefácio 
  

 
Cara leitora, caro leitor! 
 
Com este pequeno livro pretendemos dar-lhe força e confiança para ampliar e tornar mais 
completa a sua visão do mundo. O objetivo é assegurar-lhes com credibilidade que a vida é viver 
o amor e, inversamente, amar a vida. Com esta simples fórmula, gostaria de transmitir-lhes o que 
cada um de nós realmente deseja. Este é o seu desejo e o seu significado. 

 Escrevo estas linhas para alcançar o coração das pessoas, para que elas se abrandem consigo 
mesmas, permitindo a compreensão, a compaixão e, sim, o amor por si mesmas. Em outras 
palavras, trata-se de cura em todos os níveis. 

Eu utilizo o pronome de tratamento “você” no livro, porque é assim que a sua alma deseja ser 
tratada e espero que isso não o incomode. O “senhor ou senhora” é muito impessoal e constrói 
uma barreira. Falaremos sobre coisas pessoais,  o que poderia ser mais pessoal do que o amor 
próprio? 
  
Muitas pessoas associam a palavra “amor” ao amor por outras pessoas: parceiro, pais, filhos. 
Mas o amor próprio geralmente não está na consciência humana onde deveria estar: no centro. 
  
“Está certo?”, “Está bem?”, “Isso é egoísmo?” Espontaneamente, vem até você pensamentos 
como esse? Se você me permitir, gostaria de analisar isso mais de perto com você e convidá-lo a 
fazer uma viagem comigo e com o seu Anjo Dourado. Uma viagem até onde tudo começou, que 
te permita descobrir quem e o que você realmente é. Uma viagem, que te permitirá ter uma 
imagem mais ampla de onde você vem e por que está aqui agora. Uma viagem no tempo, através 
das dimensões, uma viagem para dentro de si mesmo. Você é parte integrante desta história. 
  
Divirta-se com a leitura e tudo de bom para você! 
  
André Nama’Him 
  
Obs.: Esta nova edição revisada leva em consideração os eventos atuais, portanto, as mudanças 
energéticas em nosso amado planeta Sol'A'Vana ( antes:Terra ). 
SOL’A’VANA é também a energia do sopro de Deus. A consciência planetária Lady  
Shyenna (anteriormente: Lady Gaia) também é nomeada aqui com seus tons originais. 
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Sobre os autores – sobre eu e você 
 

Pode ser que eu tenha colocado esta história neste pedaço de papel, mas você a escreveu  
comigo, já que eu não sei como é a sua memória, tentei incluir tudo o que considero essencial. 

Se ao ler, eu lhe pedir para incluir pensamentos e sentimentos de natureza pessoal, ou seja, sua 
natureza, sua alma, então é também apropriado que você saiba mais sobre mim, mais do que o 
significado do meu nome e o que faço profissionalmente, para que assim possamos nos 
encontrar no mesmo nível de alma. Tudo isso, porque este não é para mim apenas um livro e 
sim, até certo ponto, o meu 'bebê', e está dentro do meu coração, assim como você está dentro 
do meu coração. É uma declaração de amor para você, a tudo que você é e do jeito que você é. 
Pois, você é o melhor que há na Terra, Sol'A'Vana.  

É bem possível que você esteja achando tudo isso um pouco pessoal demais, exagerado. Mas, 
na verdade, é o contrário: é compreensível e honestamente, dizendo até pouco demais. Caso 
você não esteja ciente disso, talvez no final da leitura sua opinião mude. Você está no centro da 
sua própria vida, nada mais e ninguém mais. 

Não é necessário ressaltar que isso se aplica a todas as pessoas, independentemente de sua 
religião ou falta dela, cor da pele ou origem. Todos nós viemos aqui para nos reconhecer. 
Então, neste exato momento, eu te pergunto: "Quem é você?" 

Na maioria das vezes, a resposta é dizer seu primeiro nome e, às vezes, também seu 
sobrenome. Porém, se você realmente se questionar, não se contente com essa resposta, pois 
está incompleta. Neste ponto, sua mente provavelmente começará a ficar inquieta, ansiosa 
para fornecer mais respostas. Não se preocupe se as respostas estiverem corretas ou não. O 
importante é reconhecer que você as conhece. Mas você pode confiar completamente nelas? 

Feche os olhos por um momento. Respire calmamente, no seu próprio ritmo, focando na sua 
respiração abdominal. Mantenha-se tranquilo. Faça a si mesmo a pergunta: “Quem sou eu?” e 
simplesmente ouça. Ao deixar de lado o pensamento por um momento e permitir-se sentir, 
perceberá que está mais próximo da verdadeira resposta para a sua pergunta mais urgente. 

Por que será que damos tão pouca atenção ao que sentimos? Provavelmente porque seja difícil 
expressar em palavras e porque acreditamos que temos sempre que explicar tudo 
detalhadamente? Provavelmente porque os sentimentos desafiam a lógica, e a mente ocupada 
não gosta nada disso. Quando a mente não consegue explicar-nos algo, ficamos inseguros e 
com medo. Então facilmente, acreditamos que esse medo vem dos nossos sentimentos e 
tentamos controlá-los em vez de analisar os nossos pensamentos. Porque, neste caso, é tudo 
ao contrário: o mundo está de cabeça para baixo porque pensa demais. É o pensamento que 
cria o medo e não o sentimento. É isto o que chamamos de batalha do coração com a mente. 
Esta batalha é tão antiga quanto o próprio mundo: a batalha entre a luz e as trevas. 
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Isso quer dizer que tudo o que é racional é obscuro ou até mesmo maligno? Bem, nada é 
intrinsecamente mau! É melhor deixarmos essa categorização para a política, que tende a 
dividir o mundo entre o bem e o mal. Se alguém descreve a escuridão como a ausência de luz, 
então o intelectual é, provavelmente, considerado sombrio. A mente pode nos auxiliar no dia a 
dia, mas o que ela não possui e nunca alcançará é a iluminação. É a alma que carrega a luz. A 
mente é apenas uma construção, uma ferramenta. Então, por que as pessoas valorizam tanto a 
razão e até se identificam com ela, especialmente no mundo ocidental "civilizado"? Isso ficará 
claro rapidamente para você quando descobrir o histórico antecedente. 

Agora, até este ponto, eu não compartilhei nada sobre mim, pelo menos é assim que parece. 
Seria relevante questionar: O que você sente, o que percebe? Você consegue sentir minha 
presença? Percebe que não é um computador que escreve estas linhas? Parece que estamos 
em contato através do livro que você tem em mãos. A lógica explicaria isso. Na verdade, 
estamos todos conectados, você e eu, os leitores e eu e você, todos nós. Estamos todos 
interligados, inseparáveis. Se você estiver plenamente consciente do que aguarda por você, 
então poderá senti-lo de forma natural e fácil. Esta forma de percepção ocorre o tempo todo, 
mas há uma parte de você que pode dizer que está apenas imaginando, que tudo não passa de 
uma fantasia. A fantasia é o próprio fantasma da mente. Os pensamentos são expressos em 
palavras, a linguagem da mente. A linguagem da alma é feita de imagens e sentimentos. Dessa 
maneira, sua alma poderá captar a grandeza que está além do que aparenta ser. Uma imagem, 
principalmente um sentimento, é sempre mais vasta e completa do que um pensamento ou 
palavra poderiam expressar. É por isso que o uso de palavras no mundo da alma é apenas 
parcialmente possível. Por isso, não é possível descrever Deus, nem fornecer provas de sua 
existência. Não importa o que a mente apresente: teorias, cálculos, máquinas, instrumentos de 
medição; ela nunca poderá criar algo capaz de compreender Deus, nunca. Por quê? Porque a 
mente é profundamente limitada e incapaz de fazê-lo. E como a mente deseja estar certa. Que 
dilema, minha pobre mente! 

Falando dessa forma, pode parecer que estou menosprezando a mente humana, o que não é 
necessário. A mente faz parte de nós, embora seja uma parte pequena, frequentemente ocupa 
um espaço desproporcional, desviando as pessoas do caminho. Isso acontece porque 
aprendemos a dar-lhe demasiado espaço. Em vez de tentar controlá-la, devemos oferecer-lhe 
amor. A mente não é nossa inimiga; é, no entanto, contrária ao nosso despertar. Essas 
reflexões visam corrigir isso, permitindo que a luz em cada ser humano brilhe e que o amor que 
habita em cada coração flua livremente. 

Se confiarmos inteiramente em nossa mente e permitirmos que ela assuma o controle, nossa 
alma definhará e nosso coração se tornará frio. Você já encontrou pessoas assim? Elas não 
amam, não vivem; parecem meros zumbis. Seus olhos não irradiam, parecem obscurecidos por 
um véu, não permitem que olhe dentro de sua alma. Elas afirmam: “Eu sou eu e você é você. 
Estamos sozinhos; deixe-me em paz.” Demonstre compaixão a elas. Quando despertarem, 
também acenderão o fogo dentro de si, pois há apenas uma verdade: também elas carregam o 
amor dentro de si. 



8 
 

A ideia de que cada um vive por si não é verdadeira, na realidade, você é como eu, eu sou como 
você, nós somos um. Agora que você sabe quem eu sou, para sua compreensão: meu nome 
"artístico" é André Meyr,  o meu nome verdadeiro é Nama´Him. Eu sou quem sou, sou um 
mensageiro do amor. 

Suponha que você ouse colocar sua mente em ordem e em seu lugar, comece a ouvir o que seu 
coração está dizendo-lhe. O que tudo isso significa para você? Quem você é então? 
  
Exatamente, você é o melhor que existe em Sol‘A‘Vana, você consiste em luz e amor, essa é a sua 
essência, você é Deus em ação na terra, luz divina em um corpo adormecido, agora é hora de 
despertar para todos os homens. 
  
Pode ser, que você agora comece realmente, sentir isso, porém, algumas horas depois você pode 
começar a ter dúvidas. O que fazer? As dúvidas existem para perturbar e assustar você. Dessa 
forma, a mente tenta exigir sua lealdade, para que você não entre no “caminho errado.”  
 
Respire fundo e repita com amor e firmeza: “Tranquilize-se e saiba, eu sou divino!” 
  
Ao fazer isso, a sua parte mais poderosa e verdadeira põe fim a essa presunção, seria muito fácil 
passar do controle lógico-racional para o controle intuitivo, se não houvesse dúvidas sobre isso. 
  
É preciso haver um contraponto à dúvida, é preciso ter confiança, confiança em você mesmo, 
em sua divindade para que a sua alma reconheça o caminho. No entanto, se tudo isso for muito 
novo para você, provavelmente, sentirá dividido por um tempo. Não basta apenas dizer: “vou 
confiar, um pouco agora, vamos ver o que acontece." 
E se algo não acontece do jeito que você imagina que deve acontecer, ou do jeito que deveria 
ser de acordo com sua opinião erudita e a opinião do mundo, então você poderia dizer: “Eu 
tentei, mas não funcionou.”  
 
Nesse caso, é importante saber que a dúvida só termina quando a sua confiança é ilimitada e 
tudo o que acontece é da forma correta e boa para você. Este é um caminho que ninguém pode 
seguir por você, este é o seu caminho. E se você não estiver preparado, se não quiser? Pois bem, 
é o seu direito e a sua decisão, o livre arbítrio. O que deveria também saber é que, a única decisão 
que você realmente tem, é de evitar fazê-lo por mais tempo possível, porque você não pode 
negar a sua essência a longo prazo. Quando você não mais hesitar e decidir dar o primeiro passo, 
agora sim, terá a oportunidade da sua vida, de sentir o cheiro da liberdade que a espera e a partir 
daí não há mais como voltar.  Caso você já tenha dado o seu primeiro passo, então do fundo do 
meu coração dou-te os parabéns e tenho a certeza que esta  leitura permitirá mais e mais passos. 
  
Caso esteja perguntando-se como distinguir entre a voz da sua mente e a voz do seu coração, 
aqui  algumas dicas: A sua intuição e o seu coração falam de maneira calma e gentil, elas não se 
impõem sobre você. Se não consegue explicar de maneira determinada por que fez algo, então 
foi uma ação intuitiva. Sua mente é inferior a todas as coisas e á luz divina que habita em você, 
por isso, deve ser observada. Quando você pensa em seguir o seu coração ou a ouvir sua voz 
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interior, a mente alarma-se e torna-se exigente falando em voz alta.  Existe uma equação 
energética que descreve a relação entre coração e mente: quanto mais você está no coração, 
mais a mente recua e vice-versa, quanto mais você dá espaço á mente, menos o coração entra 
em ação. 
  
Nosso mundo mental distorce tudo. O amor, o divino, o que chamamos de  espiritualidade não 
são considerados mais tão importantes, são descartados por uma questão de fé ou como um 
dos muitos passatempos que se pode ter, porque vivemos em tempos de explicações. A dúvida, 
o ceticismo e o controle  tornam-se mais importantes do que a verdade. Como diz o ditado: 
“Confiança é bom, controle é melhor.” Eu digo: “cale a boca.” 
  
A mente questiona tudo e vira tudo de cabeça para baixo só para ter razão, isso para  poder 
dizer: “Veja, eu te disse, que não deve confiar em ninguém.” Há infinitos exemplos é por isso 
aconselhável considerar o que os outros dizem, porque eles acreditam que o que dizem é 
verdade. Pelo menos, aí então, estaremos na direção correta. 
 
Está na hora de começarmos a nossa viagem. Você vem comigo? Agora terá a oportunidade de 
observar e aplicar o que acabou de ser discutido, se preferir. Peço-lhe, que abra o seu coração 
para que possa ver e ouvir o silêncio dentro de você.  
Agora, conecte-se com o seu Anjo Dourado e peça que o acompanhe e que lhe permita sentir 
tudo o que lhe for possível. 
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Do começo 

  
Vamos começar de um ponto, do qual possamos chamar com segurança de início, 
até um momento em que tudo mudar e atingir profundamente nossas vidas. 
  
A vida estava apenas começando a emergir de uma forma, completamente, nova e sem 
precedentes. 
Gostamos de igualar a vida à fisicalidade. No entanto, além da nossa percepção habitual, além 
do que nossos olhos veem e nossa mente pode explicar, existe uma variedade, infinitamente, 
grande e colorida de seres vivos. Para a nossa capacidade de imaginação temporal é quase 
impossível conceber esse período. Cerca de dez bilhões de anos antes do nosso presente, 
linearmente, considerado o nosso universo estava apenas começando a formar-se. 
  
A Fonte Divina permitiu que, ao criar este universo, uma espécie de bolha surgisse dela mesma 
e projetasse nesta bolha uma imagem de si mesma, que continha toda a divindade. Essa 
primeira projeção de Deus continha a coloração de um atributo especial da fonte, que ainda 
colore o lema desta criação: coragem.  A fonte criou o primeiro universo central para 
experimentar-se de uma maneira nova e sem precedentes.  Ela queria testar algo que mudaria 
as circunstâncias, de tal forma, que exigiria a qualidade da coragem para restaurar o estado 
primordial. Isso levou ao fato de que até hoje em Sol‘A‘Vana aplica-se o ditado: “A coragem 
sempre é recompensada!” O universo é projetado de tal maneira que, se você tiver a coragem 
de aventurar-se em algo novo ou permitir-se algo novo, fará tudo o que for possível e permitido 
para ajudá-lo a alcançar seu objetivo.  
 
Inicialmente, o plano divino abrangia a idéia de que a bolha em expansão rápida também deveria 
encher-se, rapidamente, de vida. A primeira projeção chamada de Olho de Deus, é uma energia 
de luz estruturante que carrega a vontade divina na forma de uma ideia criadora. Essa energia 
de luz é a energia masculina de Deus neste universo. Ela expandiu sua luz, estruturalmente, no 
novo universo e preencheu-o com a idéia do plano divino. Assim, o campo de pensamento divino 
foi criado. Agora, ainda era necessário outra energia que, fora da fonte, deveria representar um 
polo oposto, um complemento. A energia divina feminina, a substância da qual a fonte e cada 
criação consistem, é o amor divino. Ela se derramou na estrutura e preencheu-a com vida. Assim, 
substância e estrutura uniram-se, criando um espaço que se expandiu quase instantaneamente. 
Juntos, a luz divina e o amor divino criaram projeções adicionais de si mesmos outras luzes 
amorosas, moldaram-nas com vibrações específicas de cor e som. A cada uma dessas luzes 
criadas a fonte infundiu o sopro da vida e nova vida nasceu. 
  
Nenhum desses seres, chamados de anjos, eram iguais. Compostos da essência do amor e da luz, 
inspirados pelo espírito divino, o plano era que cada ser fosse único. Aqueles anjos, que foram 
os primeiros a serem criados, são chamados de Anjos do Trono. Por sua vez, eles criaram os 
Elohim. Os Elohim, por sua vez, criaram seres angelicais e assim por diante. Dessa forma, a 
hierarquia dos anjos foi estabelecida com as Potestades, os Principados, as Virtudes, os Arcanjos 
até chegar aos Anjos da Guarda e Protetores.  
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Esta é, naturalmente, uma representação fortemente simplificada. No entanto, os detalhes não 
são importantes para entender, mas sim obstáculos. Nesta hierarquia, ao contrário da terra, não 
há “…melhor que...” ou “…pior que...”, mas certamente um “…mais alto e mais poderoso que...”. 
No entanto, cada luz é amada de maneira inestimável da mesma forma, não há diferença. Como 
humano é difícil compreender, pois de alguma forma, sempre associamos “mais poderoso e mais 
alto”, “maior e melhor” e “mais desejável e amável. “Todas essas luzes desempenham as mais 
diversas funções e servem a única e grande fonte. Não existe o impulso de querer ser melhor e 
sim apenas o impulso de servir, sentido como um anseio direcionado à Fonte Divina. O servir é 
considerado como a expressão mais elevada do amor. Um ser humano, geralmente, associa isso 
mais à humilhação. O ser humano gosta de rebaixar os outros, enquanto os anjos dizem: “ Nós 
nos inclinamos para você a fim de elevá-lo.” O que é a Fonte? Ao longo das eras, muitos nomes 
Lhe foram dados. O mais comum é Deus. Deus não é nem masculino nem feminino. Deus é. Isso 
soa, inicialmente, incomum para nossos ouvidos, porque ainda colocamos um adjetivo ou um 
nome atrás das palavras “ é “, “ são “, “ sou ”. Isso é parte da nossa camuflagem. Deixe-me contar-
lhe um segredo: Neste planeta bilhões de anjos ocultam sua verdadeira natureza e escondem-se 
por trás de seu papel como seres humanos de si mesmos. Quanto mais desses adjetivos 
colocamos atrás do  “ Eu sou “, mais profunda é a identificação com o papel de ser humano e 
mais distante é o entendimento do  “ Eu sou “. Portanto, a maioria das pessoas não conseguiram 
responder a esta pergunta: “Quem é você?“ A convicção de ser APENAS humano é, 
profundamente, enraizada. Isso significa que, em algum momento, devemos ter esquecido quem 
realmente somos. Como isso pode acontecer?  

Compreender o próximo e entender o sentido da vida é de grande importância, ou seja, não 
descartar a idéia da reencarnação como uma  “teoria “, mas considerá-la seriamente. Porque 
esse é exatamente o ponto crucial que, embora não possa ser provado da maneira como nossa 
mente exige, preto no branco e idealmente reproduzível a qualquer momento no laboratório, 
sem esse elo entre este lado e o além do véu das dimensões, nada faz sentido. No entanto, 
muitas pessoas sustentam a visão de que isso é exatamente assim. Com essa afirmação, o caos 
é considerado nosso ponto de origem. Mas então, por que nos perguntamos se tudo está em 
ordem? A ordem, uma diretriz, um plano parecem ser uma necessidade profunda para nós. 
Portanto, se estamos empenhados em estabelecer a ordem e descobrir um plano por trás da 
vida, logo percebemos, que algo parece estar faltando de alguma forma. É a premissa básica de 
que a reencarnação, morrer e retornar, é uma lei natural. A ciência já mostra-nos isso. Não se 
pode ver, não se pode medir, mas, pela forma como as coisas se comportam, é preciso concluir 
que há algo lá. Pode-se provar indiretamente, por meio de indícios. 

A física quântica desestruturou as mentalidades obstinadas de gerações de cientistas com este 
método e proporcionou visões surpreendentes das conexões mais amplas. Todas essas 
descobertas resumidas podem ser expressas da seguinte forma: As coisas não são como 
parecem. Isso soa familiar? Eles falam sobre campos quânticos, diferentes estados de 
consciência das energias, dimensões, universos paralelos e assim por diante. Não quero ser 
muito científico, pois, isso é apenas mais uma parte da grande verdade única. Um exemplo 
simples é a gravidade. É comprovada porque mostra um efeito, mesmo que não possamos vê-
la. O amor, poucas pessoas duvidam dele, mas quem pode vê-lo? No entanto, ele tem um 
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efeito e como tem. Aqueles que olham com o coração podem vê-lo em todos os lugares. No 
entanto, cientificamente, não está comprovado, poderiam ser apenas os hormônios. 
 
A ciência trabalha até hoje, quase exclusivamente com a mente. No final, ela perceberá que há 
inúmeras verdades, todas iluminando pequenas áreas da única grande verdade. Da mesma forma 
é com as pessoas, como cada uma tem sua visão das coisas, sua própria verdade. A maioria das 
pessoas não mente intencionalmente. A maioria das disputas sobre quem está certo, quem diz a 
verdade e quem não está, são desnecessárias. Aqui deve valer a palavra: tanto quanto. Porque, 
cada pessoa vive em sua própria realidade, de certa forma. Ela a cria todos os dias devido às suas 
influências. A realidade comum e a coletiva criamos através de nossas crenças coletivas, através 
do que acreditamos. Isso não poderia significar que tudo o que o ser humano pode imaginar 
também pode tornar-se realidade?  
 
A realidade que você experimenta é moldada por suas crenças e pensamentos. Os pensamentos 
podem ser livres, mas cada pensamento tem um impacto em você e no mundo. Eles são nossas 
ferramentas mais poderosas para criar. A propósito, a física quântica há muito tempo reconheceu 
isso. Isso é mencionado apenas de passagem, caso seja benéfico para a sua mente receber uma 
confirmação científica. Qual é a conclusão inevitável disso? Sim, somos criadores, cada um de 
nós! Não somos vítimas! Temos o poder de mudar tudo! 

Nos meios de comunicação, frequentemente é enfatizado que os insights da física quântica não 
podem ser aplicados à nossa vida "normal". No entanto, um dos principais princípios da ordem 
cósmica é: "Como dentro, assim fora", "Como em cima, assim embaixo", "Como no pequeno, 
assim no grande". Isso é totalmente aplicável. No entanto, as pessoas querem ou devem 
permanecer como vítimas e agarrar-se com medo às suas vidas frágeis e passageiras, aceitando 
que contra certas coisas não se pode fazer nada. Isso as desobriga de qualquer 
responsabilidade como criadoras. No entanto, nós podemos e já estamos fazendo isso tudo 
mudar, abandonar a ilusão de nossa realidade e nos voltar para a realidade da vida. Primeiro o 
indivíduo, depois toda a humanidade. Como mencionado anteriormente, isso requer confiança 
e coragem. Isso faz parte da sua missão. Quais são suas crenças? Doenças, envelhecimento e 
morte fazem parte da vida? 

Esta é a crença, mais profundamente, enraizada nas pessoas. É uma ilusão coletiva que 
aparentemente confirma-se diariamente. Vemos isso o tempo todo, pessoas ficam doentes, 
envelhecem, morrem. Todavia apenas existe a vida imperecível.  
 
Estamos de volta ao pensamento da reencarnação. Isso é, geralmente, entendido como começar 
uma nova vida após a morte. Contudo, pressuporia a existência da morte. Precisamente, “ 
reencarnar ” significa “entrar novamente na carne”. Em outras palavras, o espírito e a alma são 
imortais, renascem repetidamente. Sua mãe terrena permitiu que seu novo corpo crescesse 
dentro dela, para que pudesse receber sua antiga alma, permitindo que você esteja aqui agora 
para completar sua obra. Este é o maior presente que as pessoas podem dar-lhe. Eles se tornaram 
seus pais. Honre-os por isso, seja grato. Isso cria o solo fértil para a felicidade e a paz interior. 
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A reencarnação é um dos pontos fundamentais de disputa entre as visões de mundo ateísta e de 
religião. Até mesmo as religiões não concordam entre si. Tudo acaba após a morte? Isso seria 
assim se houvesse morte mas, tudo seria aleatório e sem sentido. Esses são os argumentos da 
pura razão, pois ela não pode compreender o plano divino, portanto, não reconhece o sentido. 
Vivemos apenas UMA VIDA, como ensina o cristianismo e então vamos para o céu ou para o 
inferno? Vivemos inúmeras vidas, talvez até como uma ameba ou um rinoceronte, se não formos 
bons, por exemplo, como o diz budismo? A resposta é simples, as afirmações podem ser 
verdadeiras, ambas não são a última sabedoria. Como não há morte nossa vida não termina com 
a morte do corpo físico, a alma retorna para casa onde foi criada. Lá, ela se prepara para uma 
nova encarnação, poder-se-ia dizer para uma nova vida. Do ponto de vista humano é uma nova 
vida, pelo menos em um novo corpo. Você sempre permaneceu o mesmo, dessa perspectiva é 
apenas UMA vida, com muitas estações. A única coisa que o separa da lembrança de todas as 
suas encarnações é que você escolheu esquecer, voluntariamente. 
  
Você vive o lema do universo todos os dias desde tempos incontáveis: Coragem! Porque é preciso 
muita para mergulhar, tão profundamente, em um papel, esquecer sua onipotência e divindade, 
às vezes, não conseguir ver a luz e sentir o amor, parece estar separado, deixado sozinho até o 
dia em que você começa a lembrar-se que isso é falso, que você nunca esteve sozinho e nunca 
estará; que os anjos vigiam sobre a sua alma, que você tem um nome com o qual a Fonte chama, 
incessantemente, e que a luz do amor, da qual todos nós somos feitos, é a maior semelhança que 
todos nós compartilhamos porque somos um. As diferenças entre nós dois, que podem ser 
visíveis e predominantes à primeira vista, no entanto, os olhos do amor veem que o oposto é 
verdadeiro.  
 
Você se comprometeu a redescobrir exatamente isso, reconhecer-se, despertar do seu sonho 
com o poder do seu coração, confiando na sua voz interior e sem grandes intervenções externas. 
O termo "externas" aqui se refere à realidade, ou seja, fora da ilusão de separação e dualidade. 
Na dualidade, tudo tem dois lados que parecem opostos. 
  
Quando você liberta sua mente da prisão dessa falsa premissa, perceberá que, um e outro, é a 
mesma energia. Unir os dois polos, às aparentes contradições revelam a realidade, o que tem 
efeito assim como realmente é. Na nossa realidade, que consideramos como realidade, por outro 
lado, esses dois polos, esses dois lados são mantidos separados, diferenciados e avaliados de 
maneira diferente com um esforço incrível. Para essa avaliação nossa mente é responsável, 
devido à sua atividade incessante e à firme convicção de que isso é, absolutamente, necessário, 
a capacidade de sentir o que é realmente importante e certo escapa do campo de visão. 
 
Acredito que a conexão fica clara, por que a ciência, puramente baseada na razão, estimula ainda 
mais a sede pelo conhecimento ilusório? Porque ela nunca pode fornecer respostas reais. Existe 
um ditado: “O diabo está nos detalhes“. Reforçar a afirmação de sua existência, constantemente, 
fazendo novas perguntas que não levam a uma solução, isso é o que toda ciência puramente 
baseada na razão faz e isso quase levou o mundo a um beco sem saída, figurativamente falando, 
é claro. 
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Enquanto a ciência continua avançando, cada vez mais, no microcosmo e tudo fica mais confuso, 
o amor observa o quadro geral e esforça-se para unir as oposições porque, na verdade, são uma 
só. Não quero dar a impressão de estar criticando os cientistas, essas pessoas são tão 
importantes para mim quanto qualquer outra, a questão é, exclusivamente, revelar a ilusão que 
determina nossa vida, às vezes, palavras claras são necessárias para isso.  

Eu precisei fazer esta dissertação, vamos continuar nossa jornada, respire calmamente algumas 
vezes e traga à sua consciência mais uma vez o Anjo Dourado que está agora ao seu lado. De 
onde vem essa dolorosa ilusão de estar separado e, consequentemente, a compulsão de 
separar tudo? Os Tronos, anjos mencionados anteriormente, os primeiros, eles guardam e 
sustentam o Trono de Deus, eles formam e mantêm o campo de luz vivo do nosso universo, 
chamado de Merkaba de Deus. Através dessa estrutura, a Fonte pode permitir que a respiração 
de Deus, que determina o ritmo do universo, flua. Essa respiração de Deus também é chamada 
de SOL'A'VANA, se essa estrutura desmoronasse ou se Deus parasse de respirar, cada vida 
individual no universo terminaria instantaneamente. A Fonte inalaria tudo de volta a si mesma, 
cada estrutura perder-se-ia, a essência seria preservada como puro amor, ela se fundiria 
novamente na Fonte e tudo seria quase como se nunca tivesse acontecido. 

Para a Fonte isso não importa, pois, se formos analisar, tudo é um. A individualidade é apenas 
uma variante de jogo, uma possibilidade de experiência. No entanto, para nós, os anjos, para 
aqueles em Sol'A'Vana e para aqueles no céu, isso tem sim um significado, porque é 
simplesmente belo, porque cada ser é único e possui livre arbítrio. A individualidade é um 
presente de Deus para este universo. Lembre-se: as formas de energia masculina e feminina 
foram criadas apenas para garantir, através da união dos dois polos opostos, uma nova forma de 
vida em desenvolvimento neste universo, neste espaço de experiência. Existem muitos universos 
que são construídos de maneira diferente e onde prevalecem condições e leis totalmente 
diferentes. No entanto, a principal lei é sempre o amor, ele é a substância primordial que conecta 
tudo. Todo ser no universo movimenta-se em direção à Fonte Divina e faz tudo para estar mais 
próximo dela, isso acontece através do serviço no amor incondicional. Sentimos esse impulso 
incessante como anseio. No plano emocional humano, muitas vezes, é percebido como tristeza 
e avaliado como desagradável. No entanto, ela é maravilhosa. Deve sempre lembrar-se que você 
tem um lar e que está sendo chamado. No final das contas, ela é o motor para 
cada  desenvolvimento, cada pessoa carrega-a dentro de si essa lembrança inconsciente. Ela não 
nos deixa descansar, impulsiona-nos constantemente. Mesmo que a escolha dos meios pareça 
desajeitada e muitas pessoas escolham a luta elas estão apenas procurando um escape para o 
que sentem, para o que está dentro delas e que está tornando-se cada vez mais poderoso. 
 
Como eles não notam que se trata da sua própria luz interior isso assusta-os e sentem-se 
dilacerados. Alguns também tornam-se agressivos, porque não sabem como lidar com isso, 
porque não sabem o que realmente está acontecendo nos bastidores do palco mundial. O 
cenário e os atores, na verdade, mostram uma imagem diferente, parece ser sobre muitas 
pessoas e países que se enfrentam economicamente e violentamente, lutando pela 
sobrevivência. Agora você sabe, todos nós temos o mesmo objetivo: a Fonte.  
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Cada pessoa tenta seguir seu anseio, cada um à sua maneira. Talvez, de tudo isso, surja para você 
uma nova compreensão e compaixão em relação aos outros e  o que seria muito importante  em 
relação a si mesmo. Cada pessoa carrega a mesma luz divina em seu núcleo, nenhuma pessoa é 
má.  
 
Cada pessoa é moldada a partir da substância do amor. Sempre é o medo que impulsiona as 
pessoas a fazer coisas ruins pelas quais, no entanto, elas são responsáveis. Cada um tem a 
oportunidade de corrigir, de equilibrar para que possa encontrar paz em sua alma mas não 
através de castigo. O preço para isso será que ele será convidado a entregar-se ao amor e a dar 
a ele a mais alta prioridade em sua vida, a isto chamamos graça.  
 
A humanidade quer avançar, especialmente, nos tempos mais recentes, fica muito claro, nosso 
planeta está fervilhando e borbulhando. As pessoas não querem mais o velho, elas querem 
mudança. As antigas estruturas estão despedaçando-se, a humanidade está quase se rasgando 
por dentro porque pode sentir o anseio tão intensamente como nunca, os véus entre os mundos 
estão agora tão finos, que a energia da realidade que irradia é a causa da situação, atualmente, 
frágil em nosso planeta, não o poder sombrio ou o mau, mesmo que pareça assim, é exatamente 
o oposto, são as dores do renascimento, do despertar. Mudanças, às vezes, doem no início. O 
lado escuro até mesmo opõe-se a esse desenvolvimento, tentando privar você de sua 
espiritualidade, porque ela sabe que isso é o começo do fim de sua pretensão de poder. 
 
Assim como a saudade não é tristeza, o despertar não é algo negativo. Mesmo que possa ser 
doloroso, temporariamente, é um processo que leva à liberdade e ao amor. Tenha coragem, a 
partir de hoje, dê o primeiro passo, conscientemente, o caminho não é poupado a ninguém, 
quando percorrido conscientemente, é o mais bonito de todos. 
 
A energia segue o seu foco. Toda energia, seja escura ou luminosa, faz isso. Se você apenas olha 
fixamente, para o palco do mundo terá a impressão de que tudo está encaminhando-se para o 
pior. Você verá a dor, a guerra, a luta, o medo e a injustiça. Se aprender a olhar por trás do palco, 
poderá observar a luz e o amor em sua obra diária. 
  
Se você direciona toda a sua atenção para algo, ela ocupará cada vez mais espaço em sua vida e 
você a considerará como a realidade mas, é apenas a sua realidade. O que você gostaria de 
manifestar? Medo ou amor? Dor ou compaixão? Separação ou unidade? É a sua livre escolha, 
todos os dias sempre.  
 
Como poder falar sobre as canções dos anjos, sobre rejuvenescimento e vida eterna, saúde 
perfeita, felicidade, paz e abundância, sobre todas as coisas que estão esperando por você 
enquanto o mundo inteiro está tentando convencer-lhe do contrário? 
 
Espero que essas explicações não tenham sobrecarregado muito a sua mente. Se tudo isso for 
novidade para você, pode ser o ponto de virada em sua vida, que você secretamente, esperava. 
Isso também leva tempo para ser absorvido, precisa ser processado. Se você leu até aqui de 
uma vez e talvez esteja sentindo-se um pouco desconfortável é um bom sinal. No entanto, 
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pode ser aconselhável dar a si mesmo uma pausa. Quando sua própria espiritualidade alcança-
o, energias incríveis são liberadas e muitas coisas começam a se mover na alma. Dê espaço e 
tempo para isso, porque no próximo trecho, a jornada continua de maneira igualmente 
espetacular. Novamente, chame seu Anjo Dourado para o próximo capítulo, Ele está sempre 
guiando você em seu caminho, Ele ficará feliz quando você lhe der atenção, assim Ele poderá 
agir de maneira ainda mais profunda para você. 
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Queda e Ressurreição 

 
O que realmente aconteceu? Tudo estava em perfeita ordem cósmica, todos os seres de luz, 
todos os anjos estavam ocupados e aproveitavam, plenamente, seu ser e liberdade, porque o 
Primeiro Universo Central não era apenas o mais jovem mas, também o mais colorido e 
interessante. Tudo o que faziam, faziam por amor à Fonte, muitas coisas foram concebidas e 
experimentadas, descartadas, reestruturadas, criações foram feitas. Era uma atividade intensa, 
assim está registrado nos salões do conhecimento cósmico. 
  
O Alto Conselho reuniu-se e deliberou que chegara o momento de iniciar o mais grandioso de 
todos os experimentos, algo nunca antes tentado. O que ocorreria se um dos Anjos do Trono se 
desvinculasse da Merkaba divina e, consequentemente, do laço de amor? Para tornar a situação 
ainda mais intrigante, a escolha recaiu sobre o mais elevado dos Anjos do Amor, aquele que se 
assentava à direita de Deus, conforme se diz. Este anjo é conhecido como Yoah'Toh, que, em 
nosso planeta, ficou notório sob o pseudônimo de Lúcifer. 
  
Yoah'Toh concordou ofereceu-se voluntariamente. A primeira projeção da luz, o Olho de Deus, 
Melek Metatron, concedeu permissão. Os coros celestiais começaram a entoar seus cânticos, 
enquanto os Elohim separavam Yoah'Toh do laço de amor que unia cada ser à fonte divina. As 
consequências foram imensas e ultrapassaram todas as expectativas em sua magnitude. O 
universo estremeceu e, com um estrondo ensurdecedor, a energia de Yoah'Toh começou a 
fragmentar-se, tornando-se progressivamente mais densa, escura e sombria. As cores de seu 
campo de energia se desvaneceram, e ele mergulhou das mais altas esferas da luz em direção a 
uma vibração energética cada vez mais profunda. Ao mesmo tempo, a energia desprendida 
agarrava-se poderosamente, arrastando consigo tudo o que estivesse em seu alcance, como uma 
força incontrolável. Alguns poucos anjos que estavam intimamente ligados a Yoah'Toh não 
puderam escapar desse poderoso redemoinho e caíram juntos com ele. 
 
Então, consequentemente, mergulhou em direção às áreas de vibração menos intensa, na 
periferia do universo pois, sem a energia do amor, seria incapaz de manter-se nos planos mais 
elevados. Essencialmente, neste ponto do desenvolvimento, não havia nenhuma área no 
universo que vibrasse tão fortemente quanto Yoah´Toh. Ele era a extensão de todas as coisas, 
pois, tudo estava permeado pela luz divina, pela energia do amor e em unidade até então. Assim 
dizendo, foi uma queda no abismo. 
  
Ele movia-se em direção a um campo de energia cristalina muito grande. Era um ponto atacante 
da galáxia encarregado em receber, armazenar, transmitir informações e conhecimento. Esse 
campo de energia era chamado Lemúria. Como uma chuva de cometas, a energia de Yoah´Toh 
atingiu esse campo. Lemúria era um campo de luz elevado, conectado às linhas do campo do 
pensamento divino. Muitos milhares de seres de luz dourada trabalhavam como guardiões do 
conhecimento. Tudo aconteceu muito, rapidamente, os seres de luz dourada foram surpresos 
pela queda, a energia cinza envolveu-os e arrastou grande parte de Lemúria para as profundezas. 
Assim, a energia de Lúcifer condensou-se na vibração mais baixa possível. Lemúria também foi 
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infectada, arrancada das trilhas magnéticas do campo divino. As energias de Lemúria também 
condensaram-se, tornando-se gradualmente mais densas e sólidas, ao longo de uma perspectiva 
humana. Muitos planetas surgiram com o tempo na Terra como Lúcifer chamava “seu” planeta 
dali em diante, a energia luciferística era mais forte. Os outros 387 planetas do mesmo campo 
energético de Lemúria foram afetados de formas diferentes. No entanto, eles também foram 
separados das linhas magnéticas do campo e suas redes de grade magnética foram deslocadas 
ou colapsaram. 
  
As entidades de luz Lemuriana não conseguiram transformar a energia de Lúcifer, elas a 
respiraram e perderam a consciência da unidade. Em vez da respiração de Deus, elas agora 
respiravam a de Lúcifer, no entanto, com uma diferença em relação a Lúcifer elas ainda estavam 
conectadas à faixa energética do amor pois, essa conexão só pode ser rompida com o 
consentimento da Fonte. Foi a primeira e  última vez que isso foi permitido. Alguns dos anjos que 
caíram estavam tão fundidos com a energia de Lúcifer que, a partir desse momento  
reconheceram-no como Deus, no entanto, a faixa energética do amor deles permaneceu intacta. 
Essa faixa do amor garante que o retorno ao campo divino seja possível por vontade própria.  
A partir deste ponto da narrativa eu chamo Lúcifer, novamente, pelo seu nome verdadeiro: 
Yoah'Toh. 
 
Esta experiencia teve consequências profundas. A Merkaba de Deus mudou devido à ausência 
de Yoah'Toh em seus movimentos, diminuiu o ritmo da respiração de Deus que era trazida à 
SOL'A'VANA, causando  mudanças que afetaram todo o universo. A ausência de Yoah'Toh teve 
que ser recompensada o mais rápido possível ou então a estrutura do universo teria 
despedaçado-se. 
  
Neste ponto, gostaria de acrescentar que, para a Fonte, em nenhum momento nada disso 
representou uma ameaça. Deus é o que é e nunca poderá ser destruído. No entanto, o “habitat” 
criado para inúmeras almas jovens, o Primeiro Universo Central, estava ameaçado. Como a Fonte 
é a própria unidade não existe um significado sentimental com a decisão de, simplesmente, 
reabsorver uma tentativa falha de um universo inteiro. Nenhuma vida é perdida nesse processo, 
o que se perde são as individualidades dos seres, elas se fundem na unidade. No final das contas, 
é isso que cada ser que existe busca e isso, eventualmente, acontecerá em algum momento. No 
entanto, hoje não precisamos preocupar-nos com isso pois, o conceito de infinitude não pode 
ser definido. 
  
Importante é o que está acontecendo agora e o que aconteceu até agora. Existem pessoas que 
dizem: “O que foi não me interessa, eu quero saber o que vem”.  Devido a história é necessário 
entender que vivemos o que criamos, na decisão do que queremos criar a partir da nossa 
divindade tudo desempenha um papel desde o início, portanto, antes da criação vem a 
lembrança, o despertar. Como saber para aonde ir se não sabemos de onde viemos? Isso, querida 
irmã, querido irmão da luz é a única razão pela qual compartilho esta história com você. Você faz 
parte desta história, este é o caminho que percorreste. 
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Bem, foi encontrada uma solução temporária alguns outros seres angelicais elevados 
substituíram o Trono Angelical ausente, no entanto, foi apenas uma substituição provisória. 
Yoah'Toh ainda está ausente, não está em seu lugar. O Primeiro Universo Central começou a 
rezar após a queda, eles recorreram a Melek Metatron, que tem acesso direto à Fonte e Metatron 
pediu à Fonte que desse tempo ao universo para restaurar a ordem divina por conta própria. Este 
período, com duração de 4,3 bilhões de anos, terminou no ano entre 2012 e 2016, foi quando o 
ciclo dado pela Fonte ao universo para reconectar Yoah'Toh à faixa do amor. Isso aconteceu 
através da cooperação de Avatares conscientes em Sol'A'Vana e do mundo espiritual. 
  
Desde o início dos tempos, em nosso planeta, todas as altas luzes do universo trabalham juntas 
para realizar esta obra. Você também é uma dessas altas luzes, você está aqui neste planeta 
desde o início dos tempos apenas para isso, veio por vontade própria inicialmente, como pura 
entidade de luz, passou por inúmeras transformações, participou na primeira época terrestre 
chamada Lemúria (agora não mais Lemúria), em uma operação de resgate única, transformando 
a energia de Lúcifer para os seres de luz dourada  até que eles voltaram a brilhar  e levou-os para 
os locais de cristal, protegeu e selou esses locais de cristal, que até hoje carregam os campos da 
realidade graças a você com total devoção, com todo o seu amor. Tudo isso está além da nossa 
imaginação moderna ao longo de quase quatro bilhões de anos.  
 
Você aceitou, que na densidade da energia chamada dualidade em um longo processo que a 
humanidade hoje chama de evolução, um corpo físico se formasse ao seu redor. Até hoje você 
carrega, com dignidade, o fardo da gravidade terrena, embora sua verdadeira essência seja de 
pura luz. Quanto amor você deve carregar dentro de si para assumir isso? Quanta coragem foi 
necessária para decidir, novamente, por isso a cada encarnação? Você percebe algo? Suspeita 
agora quem e o que você é? 
  
Na subsequente época da Atlântida, você lutou pela luz por algumas centenas de milhões de 
anos. Quando seu corpo estava consumido, você o renovava ou reencarnava, imediatamente, 
para continuar a lutar e criar um contrapeso à energia de Lúcifer. Mesmo que, nesse tempo, você 
fosse um sacerdote, pertencesse aos guias espirituais da Terra ou às dançarinas do templo, ainda 
assim, era chamado de guerreiro da luz. Você fez tudo o que estava ao seu alcance para manter 
um determinado nível de energia no planeta e, assim, garantir sua existência contínua. Havia 
apenas uma ação, aparentemente, interminável em prol da luz sem se questionar, sem hesitar, 
cheio de poder e sem concessões. Na qualidade temporal da Atlântida, você não tinha outra 
escolha a não ser conter a energia de Lúcifer e proteger a herança de Deus, os locais de cristal  
pois, palavras de amor e compaixão ao contrário de hoje, não teriam surtido efeito naquela 
época.  
  
Atlântida era mais que uma cidade. Naquela época, todo o planeta era Atlântida. Atlântida era 
uma qualidade temporal que, eventualmente, chegou ao fim, porque a luta contra a escuridão 
não levou ao sucesso desejado. À medida que isso ficava cada vez mais evidente e a energia de 
Lúcifer mantinha-se mais contida, essa época foi encerrada e uma nova foi iniciada. Atlântida não 
simplesmente desapareceu, mas a ação de redirecionamento do planeta entrou na próxima fase. 
Os portais dimensionais da Atlântida começaram se fechar-se. Os tempos de luta olho por olho, 
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dente por dente haviam terminado. A população Atlantes atravessou as pirâmides para a 
próxima dimensão temporal. Ela levou o conhecimento antigo e a herança de Deus como a Arca 
da Aliança e a Espada Excalibur, bem como, muitas outras energias do poder divino para a Nova 
Era. A Arca de Noé era um dos portais dimensionais, as pirâmides. Somente quando esses portais 
dimensionais estavam completamente fechados, eles se revelaram para as gerações futuras 
como pirâmides. Então veio o dilúvio, desencadeado por um cometa e o planeta passou por uma 
grande purificação do elemento água. Tudo isso não aconteceu de um dia para o outro mas, ao 
longo de um vasto período. O pensamento contemporâneo em curtos intervalos de tempo não 
ajuda a compreender tudo isso. 
  
Você participou como Atlante na construção de milhares de pirâmides no planeta para a 
mudança de dimensão como legado e prova da presença de Deus. Você vê mesmo evidências tão 
claras não são reconhecidas pela mentalidade contemporânea. Naquela época, não teríamos 
imaginado que um momento chegaria em que a mente superficial governaria o mundo. É, 
simplesmente, negado e uma história é contada para fazer o mundo acreditar que a construção 
das pirâmides aconteceu há 2500 anos, como isso supostamente funcionou, não pode ser 
realmente explicado. Dizem que os egípcios bateram nas pedras e ergueram-nas. As pessoas, 
simplesmente, acreditam nesse absurdo porque é ditado pela mente, porque não deve ser o que 
não pode ser! Senão poderíamos considerar-nos a civilização mais atacante que já existiu no 
planeta. 
 
Você estava presente quando, há mais de 17.000 anos, esses monumentos foram construídos 
pelos atlantes com o poder divino. São portais dimensionais construídos sobre os locais de cristal 
da realidade, portanto, indestrutíveis. Os locais de cristal ainda compõem dois terços do planeta 
hoje. Refiro-me, especialmente, às áreas do fundo do mar, que são quase inacessíveis para os 
seres humanos, bem como as cidades de luz na Terra conectadas pelas chamadas linhas Ley. 
  
O amor como conhecemos e sentimos hoje como seres humanos, não existia na época de 
Atlantes. Nossos corpos emocionais não estavam tão desenvolvidos como hoje, embora 
fôssemos seres altamente espirituais e conscientes de nossa divindade o tempo todo. 
Conhecíamos mal o amor pessoal, o que sentíamos profundamente, era coragem, bravura, 
devoção, lealdade e honra. Portanto, é sempre difícil olhar para o que era completamente normal 
naquela época com os olhos de hoje e fazer comparações, porque isso acaba num julgamento e 
condenação dos acontecimentos que não podem ser transferidos. Naquele tempo era assim. Em 
Atlântida, você simplesmente não tinha tempo para sentir muito, era uma época de agir e fazer. 
Você estava lá para lutar, dar tudo pelo bem da luz.  
 
O Alto Conselho no Universo decidiu ser hora de uma mudança. A Fonte reconheceu o que foi 
realizado como presente, ela fez algo, que até então, era único pois, toda a outra vida criada é 
uma projeção da luz, abençoada com o sopro da vida. A Fonte enviou de si, mesma uma parte de 
si a própria vida, uma gota abençoada de amor. Em uma época de transição chamada Nyroos, 
preparamo-nos para o que está por vir, para o inimaginável.  
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Então começou a era chamada Lentos. A maioria daqueles que antes eram guerreiros e 
sacerdotisas da luz reencarnaram na Nova Energia, baixaram suas espadas e empunharam a 
palavra. Eles anunciaram a vinda do Salvador, do Redentor. O Filho de Deus deveria vir e 
completar a obra com os atos do puro amor. Foi difícil para os mensageiros, especialmente, para 
Moisés transmitir isso às pessoas.  
 
Em todos os tempos houve mediadores entre os mundos. Moisés não apenas recebeu os Dez 
Mandamentos, de Melek Metatron, adaptados para as circunstâncias da época. Naquele 
momento, as pessoas precisavam de mandamentos claros, já que os argumentos do amor e da 
liberdade só deveriam ter validade em um momento posterior. Moisés também recebeu muitas 
mensagens dos reinos do mundo espiritual, que seus companheiros de jornada registraram, 
divulgaram e sobre os quais fizeram florescer a semente do amor pessoal de pessoa para pessoa. 
Levou apenas alguns milhares de anos até que essa mensagem de amor e a chegada do Messias 
espalhassem por todo o planeta. Durante esse longo período, você reencarnou em diferentes 
dimensões da Terra, em Lentos e, paralelamente, também em Avalon. 
 
Em suas muitas encarnações na qualidade temporal de Avalon, gradualmente, você foi 
desprendendo-se das suas lembranças. O amor humano, a liberdade e o perdão foram o foco 
dessas encarnações, a partir desse ponto até o momento atual, você mergulhou totalmente na 
humanidade, conheceu o amor interpessoal e erótico, a dor e todas as emoções relacionadas. 
Seu corpo emocional pôde amadurecer. Além disso, suas vidas eram consideravelmente mais 
curtas. Você não podia renovar-se mais, não permanecia centenas de anos no mesmo corpo, 
experimentou doença, vida e morte. À medida que você se lembrava, cada vez menos, de quem 
era e por que estava aqui, esse conhecimento espiritual  foi-lhe transmitido pelo sacerdócio 
elevado. A partir daí, você precisava acreditar e confiar. Você deveria aprender a sentir o que é 
verdadeiro e usar sua intuição para seguir o caminho do seu coração. Isso foi um treinamento 
muito intenso, no qual os cavaleiros da távola ao redor do Rei Artur estavam no centro. Dessa 
forma, você se preparou para a vinda do Salvador, pois, mesmo naquela época, você teve que 
confiar em sua percepção, em seus sentimentos para saber se Ele era aquele pelo qual você 
esperara por tanto tempo. Pois, também naquela época, os seres espirituais, os seres de luz no 
universo não podiam fornecer informações temporais. Nas comunicações, dizia-se em algum 
momento: “Muito em breve o Redentor virá” e, então passaram-se mais 1730 anos!  
 
Para entender isso é necessário saber que o tempo, como o experimentamos aqui na dualidade, 
não existe nos planos mais elevados da luz. Além disso, o tempo era percebido de maneira, 
completamente, diferente nas diferentes eras. Quanto mais alta era a vibração planetária, mais 
rápido o tempo passava. Portanto, as durações temporais das eras, até o momento atual, 
também tornam-se cada vez mais curtas. O tempo acelera com o aumento da energia planetária. 
No momento, estamos experimentando uma enorme aceleração do tempo,  que o levará ao 
ponto em que o tempo, como conhecemos, deixará de ter importância. A concepção de uma 
linha do tempo linear é parte da ilusão. Como nos reinos da realidade tudo acontece no momento 
presente, ninguém no nosso planeta sabia dizer, exatamente, quando isso finalmente 
aconteceria. 
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Além disso, a maioria das pessoas pensava que o Filho de Deus desceria do céu em trajes reais e 
restauraria a ordem divina com um gesto. Primeiramente, como muitos esperavam, ele deveria 
aparecer como o Salvador dos judeus e expulsar os romanos. Não, ele veio como uma pequena 
criança humana, nascida em condições humildes e veio como o Salvador de todas as pessoas, 
não apenas de uma nação específica. Ele também havia deixado suas memórias para trás, para 
começar o caminho do despertar com as mesmas condições que você, que todos nós e de livre 
vontade. Ele tinha professores, altos Avatares na Terra, que conheciam o seu destino e tinham 
acesso completo às suas habilidades divinas.  
 
Um deles era Maria, que não era a mãe biológica de Jesus-Joshua mas, uma sacerdotisa muito 
elevada, que o criou e ensinou. João Batista também era um desses Avatares, que o reconheceu 
imediatamente, acompanhou-o e orientou. João levou-o ao Egito, às pirâmides e lá submeteu-o 
aos rituais do despertar. Por volta dos 23 anos, Jesus despertou na grande pirâmide de Gizé, 
reconhecendo a si mesmo. Ele dirigiu-se à multidão que o acompanhara por anos que, 
simplesmente, sentia quem ele era e confiava nas palavras dos sábios. Ele disse: 
"Eu estou diante de vocês como o Filho de Deus, Eu despertei em minha luz, juntos 
completaremos a obra.” 
 
No caminho de volta para Jerusalém cada vez mais pessoas juntaram-se a ele. Ele realizou muitas 
curas e milagres. No entanto, sua tarefa era disseminar as palavras e ações do amor, ancorar o 
Eu Cristalino em todos os seres humanos e ao nível planetário para que o perdão e, finalmente, 
a redenção pudesse acontecer. A redenção da ilusão, da separação e todas as suas 
consequências. Desencadeado pela queda de Yoah'Toh, esse pensamento irreal e falso estava e 
ainda está muito difundido no planeta, apenas Yoah'Toh estava, realmente, separado do amor, 
do Todo. Ele havia perdido tudo o que constitui a verdadeira vida. Ele foi autorizado a manter 
seu poder divino e o livre arbítrio também foi deixado para ele. Com todo o seu poder, ele tentou 
impedir o retorno dos planetas à antiga Lemúria. Ele reivindica essas áreas para si ainda hoje 
mas, as estruturas do seu poder estão, com o tempo, desmoronando.  
 
É importante mencionar neste ponto  e também para você compreender melhor com o seu 
coração que, a partir da visão superior, não existe bem nem mau. Não há pecado e não há culpa, 
há luz e amor e a ausência dela. Naturalmente, a separação de Yoah'Toh causou grande agitação 
e causou muito sofrimento e dano pelo menos do ponto de vista humano. Essa visão é 
compreensível porque essa ilusão, na qual Yoah'Toh e como ele quase todos os seres humanos, 
de parecer estar preso, poder ser real. A dualidade é uma ilusão. O tempo é uma ilusão. O mundo, 
como cada pessoa percebe-o e como o percebemos coletivamente, é uma ilusão. A maioria dos 
pensamentos das pessoas é pura ilusão. O corpo físico é uma ilusão. Qualquer dor, seja ela 
mental ou física, é uma ilusão, ainda assim, dói. Enquanto a dualidade existir, até que Yoah'Toh 
tenha retornado, completamente, precisamos aprender a lidar com essas circunstâncias. Esse 
período é chamado de fase de transição, a 3.ª Era. Cada dor que sentimos transforma a energia 
de Yoah'Toh. Há uma exceção que é o medo, ele alimenta as áreas sombrias em nós. Por que 
será que, constantemente, tentam conduzir a humanidade para novos cenários de medo? 
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Cada alma, cada pessoa carrega essa energia, em parte, dentro de si. É a parte em nós que diz: 
"Tudo é sem sentido”, “Você é apenas um ser humano pequeno", "Deus, se ele existe, é 
indiferente a você", "Deus vai te punir, você irá para o inferno", "O amor é apenas uma ilusão", 
"Cuidado, a vida é perigosa, o mau está em toda parte, não confie em ninguém", "O que você 
sente é tristeza não saudade", "Há algo errado com você", "Você não é bom o suficiente", "Você 
está doente", “Você é fraco e sem valor", "Você terá uma morte certa" e assim por diante. É a 
voz dentro de você que quer diminuir sua luz, assusta-te e deixa-te inseguro. Ela torna tão difícil 
quanto possível para você se amar como Deus ama-te do jeito que você é. Essa é a parte dentro 
de você que quer, a todo custo, evitar que você possa sentir sua divindade e que você seja, 
verdadeiramente, livre. Essa parte usa sua mente como ferramenta contra você, para vender a 
ilusão como verdade, apresentar a hostilidade, o antagonismo e a frieza emocional como a 
natureza verdadeira das coisas.  
 
Você deve estar pensando: “Agora sei que o inimigo está dentro de mim.” Para mim, é muito, 
muito importante e quero pedir-te que você NÃO crie uma imagem inimiga contra Yoah‘Toh, 
contra o seu interior ou contra qualquer outra pessoa após saber de tudo isso, talvez, tenha 
ouvido isso pela primeira vez. A solução está no amor, a resposta para tudo é o amor. Tudo está 
interligado, nada está separado. Perdoe Yoah‘Toh! Perdoe a si mesmo por carregar essas partes 
em você, por ter deixado-se levar pelas ilusões da luz bloqueada para fazer coisas, que agora 
reconhece como erradas,  arrependa-se da culpa que carrega  consigo. No entanto, ao fazer isso, 
você está sobrecarregando-se com sentimentos de culpa, ou melhor, está permitindo que as 
sombras o sobrecarreguem, fazendo com que se sinta, novamente, indigno e pequeno diante de 
si mesmo. Nesse sentido não há culpa. Dos seres de luz elevados até à Fonte Divina, não 
conhecem o conceito de culpa e pecado. Isso é uma invenção da consciência separada, portanto, 
Deus enviou-nos seu Filho para ensinar o perdão e trazer a redenção, para curar as pessoas nos 
níveis espiritual e emocional. 
 
O dilema de Yoah'Toh é que ele possui plena memória dos acontecimentos. Ele sabe que foi 
chamado para retornar ao seu lugar, que a ilusão da dualidade logo chegará ao fim, que ele não 
pode vencer o "jogo", não quer voltar, pois, não conhece esse anseio, está incapacitado de sentir 
o amor, está solitário, incapaz de sentir alegria e compaixão, novamente. Esteve muito tempo 
separado da ligação do amor, por isso, para ele não faz diferença alguma. Qualquer outra pessoa 
que nunca perdeu essa conexão poderia escolher, livremente, a luz e o amor a qualquer 
momento. Para  Yoah‘Toh não existe essa possibilidade, é um processo profundo que foi iniciado, 
é a grande transformação, ele precisava de ajuda, caso contrário, sua alma estaria perdida para 
sempre. Do ponto de vista mais elevado, ele teve a maior coragem de todos. Ele merece que o 
encontremos com nosso amor e respeito. 
  
Por isso, as forças luminosas continuam tentando, ajude também a completar a obra que 
começou nos tempos antigos, que foi continuada por Jesus Cristo e agora precisa ser concluída. 
Tenha paciência e compaixão consigo mesmo, com Yoah‘Toh e com cada anjo humano que não 
resistiu à escuridão e, aparentemente, sobrecarregou-se com culpa. Liberte-se e com isso 
também a ele, perdoe e permita ser perdoado, aceite a redenção! Deus deseja que você esteja 
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livre de tudo isso, que você aproveite e celebre o amor e a vida em sua homenagem. Isso é o que 
lhe é prometido e Deus nunca rompe com a  sua promessa. 
 
A grande experiencia já terminou. O estado original está sendo restaurado, gradualmente a 
ordem divina está retornando, nada restará do nosso sonho coletivo (ou pesadelo). Você estará 
em profunda paz com o que foi, por mais doloroso que possa ter sido, porque sentirá no coração 
que Deus sempre esteve e está com você, até mesmo dentro de você e que nunca esteve sozinho 
ou separado. Você sempre teve orientação espiritual dos seres angelicais, eles te sustentaram 
quando você não podia mais, eles sempre te respeitaram e honraram pois, sempre souberam 
quem você é e o que você realiza. Você viverá sua divindade em Sol'A'Vana como um ser humano 
divino. 
 
Se alguém se questiona por que Deus permite tudo o que acontece na Terra como crueldade e 
injustiça, por que ele não intervém, então aqui está a resposta: _essa pergunta foi feita apenas 
por alguém que não está ciente de sua divindade, essa pessoa parte do pressuposto de que ela 
própria é pequena e impotente e, em algum lugar lá em cima, há um Deus todo-poderoso, essa 
pessoa ainda não sabe que a luz divina está em todos. Deus prometeu a você respeitar, em 
todas as circunstâncias, o seu livre-arbítrio e cada ser humano, dando-lhe a oportunidade de 
escolher, de dentro de si mesmo, repetidamente, o amor e a luz. Se assim achar correto, 
escolher o movimento oposto, o lado sombrio do seu eu sem julgamento ou condenação, dessa 
forma, ele não interfere em sua autonomia mas, proporciona-lhe toda a liberdade que é 
própria de um ser divino. Nos tempos mais sombrios, Ele enviou o Salvador, Ele o enviou para 
todos os seres humanos, também para aqueles que não reconheceram o Messias quando Ele 
estava diante deles,para aqueles, cujos corações não viam, porque insistiam que o filho de Deus 
deveria descer em toda a sua glória e, com uma palavra de poder, garantir a justiça.  
 
Chegou um jovem que ignorou todas as antigas e rígidas regras, que falou com pecadores e 
outros, demonstrando-lhes o mesmo amor para com todos. Por isso, ele deveria morrer. A Fonte 
Divina certamente poderia ter intervindo, mas permitiu. Ela concedeu à humanidade o seu livre 
arbítrio, entregou o seu Filho e também deu-lhe a escolha. Jesus também poderia tê-lo impedido, 
poderia ter mostrado quem detém o poder. No entanto, Ele escolheu respeitar a vontade coletiva 
da humanidade e entregou-se. Em muitos aspectos, o tempo em que Jesus esteve entre nós era 
semelhante ao tempo atual. Jesus  entregou-se à humanidade, compartilhou a dor que vem com 
o ser humano em um ato de amor incondicional. Não porque fosse inevitável mas, simplesmente 
por amor. Mesmo na morte, ele não fez o que muitos esperavam dele, não desceu da cruz no 
último minuto para desmentir todas as mentiras e demonstrar seu poder. 
Jesus Cristo, eu me curvo diante de ti em profundo amor e respeito. 
 
Agora, a Fonte Divina interveio diretamente, nos acontecimentos ao enviar uma parte de si 
mesma: Jesus Cristo. Após Jesus não concluir sua obra durante sua encarnação, Ela o fará, mais 
uma vez, para finalizar o que, de outra forma, não seria plenamente concluído. Ela concordou 
em enviar a energia da graça e trazer Yoah‘Toh de volta para casa, mesmo contra sua vontade 
atual, por amor. Foi a principal tarefa de Jesus preparar isso energeticamente, junto conosco, 
todos aqueles que trabalham desde o início dos tempos para restaurar a ordem divina.  
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Este será o ato final. Yoah´Toh será novamente ligado à banda do amor. Quando a chamada fase 
de transição em nosso planeta chegar ao fim, ele retomará seu lugar no Campo de Pensamento 
Divino, a Merkaba de Deus. Profundamente tocado, ele será capaz de sentir o amor novamente 
e ser o que sempre foi: o mais alto anjo do amor do universo. Ele será honrado e celebrado por 
ter se voluntariado para o experimento. O sopro de Deus, SOL‘A‘VANA, fluirá novamente em seu 
ritmo original pelo universo, em todos os 388 planetas do campo original de Lemúria, e a ilusão 
da separação não existirá mais. Esse momento de união é chamado de grande ascensão 
planetária. No entanto, ainda temos pela frente o período de transição inicial, que é um pouco 
confuso e desafiador. Ele nos desafia a reconstruir o mundo. A grande manifestação começou. 

Essa ainda muito jovem 3ª Era é chamada de QUIN‘TAAS. Assim como aconteceu com as 
pirâmides naquela época, essa nova dimensão de tempo ainda é perceptível e acessível apenas 
para, relativamente poucas pessoas muito conscientes. Ela está sendo nutrida e fortalecida e, 
aqueles que estão conscientes de si como co-criadores, a moldarão ativamente. Lá, está sendo 
criada a energia de conexão planetária mais elevada, o Templo SA‘MAA‘TAH. Ali, Jesus 
retornará mais uma vez, durante a fase de adaptação, para aparecer a todas as pessoas e 
abençoar o planeta. Assim, o estado original será restaurado. 

Se agora, com a visão do conhecedor, você olhar para todo o acontecimento, muitas coisas 
ficarão mais claras para você. Fluxos massivos de energia foram desencadeados, a energia da 
realidade está fluindo. Tudo o que esteve por muito tempo oculto está tornando-se visível, 
também nas almas das pessoas. A luz clareia os lados sombrios para transformá-los. Estamos 
fazendo isso individualmente, assim como coletivamente, ao sentir essas sombras. Tudo o que 
você está disposto a sentir se transforma em amor. Cada sentimento transforma-se, incluindo os 
aparentemente negativos, como raiva, inveja, tristeza, ciúmes, entre outros. Portanto, seja gentil 
consigo mesmo nestes tempos, pois o que está acontecendo em você e em Sol‘A’Vana  faz parte, 
mesmo que seja tão dramático e difícil para nós. 
 
São os sinais dos tempos, você é uma testemunha. Portanto, para os olhos não treinados, parece 
que tudo está indo por água abaixo e a humanidade está se autodestruindo. Essa preocupação e 
medo vêm da mente, pois o seu domínio chegará ao fim. O nível do coração assumirá a liderança. 
Você usará sua mente superficial humana apenas de forma direcionada e consciente, tornando-
a sua serva quando necessário, por exemplo, para fazer cálculos ou coordenar compromissos. Eu 
também não conseguia imaginar isso direito no início. Pode acreditar, funciona muito bem 
abordar suas decisões e ações de maneira intuitiva e permitir que a inteligência superior atue 
através de você. Isso marca o início de uma época de alegria infantil, e você aproveitará a vida. 
Não falta muito. Encare os eventos até lá com a máxima: “quanto mais as energias das sombras 
rugem, mais próximos estamos da redenção, quanto mais forte a tempestade lá fora, mais calmo 
fique em seu coração, confie.” Quando a transformação estiver concluída, o maravilhoso planeta 
Sol‘A‘Vana e a consciência planetária Lady Shyenna estarão purificados e a humanidade 
começará de novo, criando um lar em paz, harmonia e apreço, em constante conexão com todas 
as dimensões da realidade. 
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Um ativo intercâmbio com os outros planetas, que também foram atraídos para as profundezas 
e passaram por um desenvolvimento semelhante paralelamente a nós,  desenvolver-se-á. Caro 
amigo, cara amiga, assim chegamos ao fim de nossa jornada através do tempo. Agradeço por ter 
me permitido apresentar a você o curso geral em uma mistura de mensagens do mundo 
espiritual, memórias pessoais e experiências de minhas viagens pelas dimensões em minhas 
palavras. Com isso, tracei um arco muito amplo ao redor do que é, neste livro, minha 
preocupação principal. Provavelmente, é útil conhecer toda a história para poder colocar algo 
novo no lugar certo e para avaliar se tem ou não significado para você. 
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A melodia  que todos conhecem 

  
Tudo é vibração e som. A harmonia dos tons resulta em uma melodia. 
  
Gostaria agora de contar uma história maravilhosa que, talvez, para você não seja mais tão 
surpreendente após ter lido a anterior. Diante dos grandes eventos isso pode parecer apenas 
uma nota de rodapé, no entanto, é uma porta que pode abrir-se, diretamente, para você agora 
levando-o, talvez, a uma cura profunda e abrangente. 
  
Foi no ano de 1810. O plano estava em andamento há muito tempo. As altas hierarquias 
espirituais estavam preparando como já faziam-no a algum tempo, a grande festa: o retorno do 
planeta Sol'A'Vana às linhas magnéticas divinas, também conhecido como a Ascensão. Muitas 
coisas precisavam ser feitas e preparadas. Um dos grandes guias das energias, o Anjo do Trono, 
chamado Natanael, responsável no universo, entre outras, pela atribuição e alinhamento das 
frequências de cura, voltou seu olhar claro para o planeta e escaneou todas as possíveis pessoas 
que estavam encarnadas no início do século XIX. Ele buscava algo específico, alguém com o 
coração aberto, sensível e talentoso. 
 
Ele procurava por um canal adequado, como já havia feito muitas vezes. Natanael, o Guardião 
dos raios de cura do universo, pretendia manifestar uma energia específica, preparatória em 
Sol'A'Vana, em previsão sábia, para tempos que estavam por vir. Cada curador, em qualquer 
momento, em qualquer planeta no universo, recebia sua escolha de iniciação nos diversos 
fluxos de cura do cosmos  dessa maneira  e através dele, Natanael. Até que o encontrou, como 
chamava-se na época, Ludwig van Beethoven, conhecido no universo como um anjo das belas 
artes, ele vivia a arte também na Terra, além disso, o Sr. Beethoven estava  prestes a perder, 
completamente, a audição, dependendo assim do som interno e da sensação da energia. 
Perfeito, tudo parecia estar preparado e assim foi.  
 
Após uma certa preparação do mundo espiritual, Beethoven começou a ouvir internamente uma 
melodia e escreveu-a, ali ela estava: “Para Elise” 
  
Ainda hoje, há rumores que circulam entre os estudiosos, que  debatem sobre quem teria sido a 
misteriosa mulher na vida de Beethoven, chamada Elise. “Para Elise” significa nada além do que 
“Pela vida”. Elise é a energia fundamental da vida que a alma e o corpo precisam para 
sustentarem-se na dualidade. Quase duzentos anos passaram-se antes que essa informação, com 
a energia correspondente, fosse liberada. 
  
Eu estou bastante ciente de que essa afirmação interfere de maneira direta e ousada na opinião 
geralmente aceita. No entanto, não é por acaso, que uma sequência de tons que expressa uma 
certa energia, espalhe-se por todo o planeta. As almas abrem-se para a melodia quando algo 
específico toca-a, desencadeando uma memória guardada nela. Como sua alma não está sujeita 
à mente mas sim a realidade, ela reconhece e sabe quando algo é bom para ela. Muitas vezes, as 
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pessoas reprimem os impulsos da alma e acabam seguindo a mente. No entanto, isso não muda 
o fato que sua alma conheça o caminho. 
  
Agora soa como se você estivesse aqui, com a sua alma de um lado e a sua mente do outro, como 
se fossem coisas diferentes. Claro, tudo isso é você. São diferentes instâncias em você, com 
funções distintas. Chamemos isso de sua consciência, aquela que percebe, como você mesmo, 
decidir a qual instância deve confiar as decisões e qual caminho escolher. Todos os dias, centenas 
de decisões, umas menores e outras maiores, precisam ser tomadas.  
 
Uma pessoa com um alto nível de consciência, que escolheu o caminho do despertar, confiará 
cada vez mais na orientação de sua alma e de seu coração agindo de acordo. Posteriormente, ela 
perceberá, repetidamente, que essas foram as decisões certas que a impulsionaram. Sua vida 
transformar-se-á cada vez mais positivamente, e ela ganhará mais confiança em sua intuição. A 
conexão com sua alma é fortalecida e em algum momento não há mais a menor dúvida sobre 
qual instância ela confiará. 
  
Normalmente, uma pessoa que carrega dúvidas consigo confia bastante na razão. Ela analisa, 
compara, calcula e controla. Mesmo que ela se irrite sempre que percebe que todo esse 
pensamento e reflexão não levaram ao resultado desejado, ela apenas registra: “Não calculei o 
suficiente” e promete, a si mesma, ser mais minuciosa na próxima vez. Assim, o destino segue 
seu curso, literalmente. Aquilo que chamamos de destino insondável e imprevisível quer 
mostrar-nos apenas uma coisa: você nunca pode compreender a vida apenas no nível da razão e 
tentar calculá-la e controlá-la dessa maneira. 
 
Um golpe do destino coloca isso de forma inequívoca diante de alguém. Inequivocamente? 
Muitas vezes, está longe disso, a crença nas habilidades racionais é tão profunda que o problema 
não é nem considerado nessa esfera. A culpa é do destino cruel, Deus é cruel ou outras pessoas 
são responsáveis, isso é ser vítima. Assim parece uma vida inconsciente e limitada. É necessário 
um golpe imenso e forte do destino para que, praticamente, não deixe escolha a não ser olhar 
além dos próprios limites e provocar uma reorientação e mudança de comportamento. Tais 
eventos súbitos e impactantes podem ocorrer quando alguém nega, completamente, a lealdade 
à sua alma. No entanto, isso não é um castigo de Deus, mas uma correção de curso planejada 
que vem de você mesmo, do núcleo de sua alma. Claro que pode haver outras razões.  Acidentes, 
doenças graves, perda da existência financeira, morte súbita e assim por diante podem também 
afetar uma pessoa  consciente do coração. No entanto, isso é muito mais raro e também tem um 
significado mais profundo, por isso, não se deve concluir ser indiferente, qual instância seguir. 
Para sua alma, ou seja, para você como é, além da ilusão, não se trata de ser educado por essas 
intervenções para que se torne uma pessoa bondosa ao que renuncia, temerosamente, a tudo o 
que é “repreensível”. Essas são concepções morais dos humanos, não as intenções de sua alma, 
ela quer permitir que você veja que a  premissa é, inegavelmente, verdadeira. Fazer você lembrar 
para que você está aqui, qual é a sua missão, qual promessa fez quando você encarnou pela 
primeira vez em Lemúria, ou seja, fazer tudo o que estiver ao teu alcance para trazer o planeta 
de volta para casa. 
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Esta promessa você fez a si mesmo, diante do universo como testemunha. Na verdade, é toda a 
sua busca e parte do seu anseio cumprir isso. A dualidade e sua mente também têm o propósito 
de distraí-lo então, é necessária toda a sua intenção e força, sua decisão diária para alcançar isso. 
Assim, exatamente assim, agem os anjos na Terra-Sol‘A’Vana. Para isso você foi treinado e 
educado. Foi para isso que se preparou desde o início. Esse é o propósito da sua vida aqui, nada 
mais e nada menos  que isso. Não pense que, ao lado disso, a falta de significado de uma 
existência efêmera, como uma forma de vida acidentalmente surgida por alguma evolução, 
parece insignificante? Por que um dos bilhões de seres humanos divinos se contentaria com isso? 
Um desperta o outro, até que todos estejam despertos. Assim é o plano. Quando 144.000 
pessoas estiverem completamente despertas, haverá uma reação em cadeia e todo o coletivo 
despertará. Estamos chegando perto disso. Pode parecer que não. A aparência, nunca é como 
parece. 
  
Quem você acredita que lhe presenteou com este livro? O acaso? Um conhecido? Seu parceiro? 
Um amigo? Sim, foi o seu melhor amigo, você mesmo. Você ouviu  seu próprio chamado. Assim 
trabalha a sua alma, a divindade em você. Confie nessa orientação.  
 
O que todas essas explanações têm a ver, novamente, com o título do livro e com a melodia “Para 
Elise”? Escrevo as conexões a partir do fluxo energético e deixo-me guiar, não tento impor uma 
estrutura específica ao fluxo de energia, confiando, plenamente, que está, exatamente, correto. 
Pois, tudo está interligado, tudo está entrelaçado holograficamente. Nada está separado. Tudo 
junto forma uma imagem. Você compreenderá essa imagem quando estiver completamente 
pronto. Além disso, você não precisa entendê-la, não é uma coisa para ser compreendida nesse 
sentido. Nas minhas jornadas, por várias dimensões, compreendo, profundamente e sinto em 
minha alma que é assim. A natureza multidimensional do universo escapa às nossas limitadas 
capacidades linguísticas. Aliás, você também não precisa entender para que funcione. Sentir tem 
um efeito maior do que qualquer compreensão.  
 
Confiar e sentir são os dois pilares das novas energias, da Era que se inicia chamada Quin‘Taas. A 
energia de Elise fortalece a confiança primordial e ajuda você a sentir-se na totalidade. 
Certamente, agora você quer saber o que é a energia de Elise e como essa energia de cura 
encontrou o caminho de volta para o nosso planeta? Com prazer, vou compartilhar com você 
meu trabalho como mensageiro, médium e instrutor de seminários, que exerço, 
profissionalmente, desde 1999. 
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A energia Elise 
  
 
Quando Natanael abriu-me um canal para suas mensagens em 2003, eu não sabia muito 
sobre ele  e nem tampouco como comportar-me perante um presente tão grande como este.  
Inicialmente, nada aconteceu e passaram-se anos até que o chamado em minha alma soasse. Eu  
senti que Natanael queria algo de mim, mas o quê? Duas senhoras ligaram-me pedindo uma  
sessão de tratamento. Como eu não oferecia, normalmente, nenhum  tratamento deste tipo,  
pensei diretamente na ligação com Natanael. 
  
Sem ter a menor idéia do que estava por vir, confirmei os dois horários com as senhoras. As 
sessões foram surpreendentes para mim e para as duas senhoras. Durante os tratamentos, as 
informações surgiram gradualmente, nem demais nem de menos. A energia nas pontas dos meus 
dedos e nas palmas das mãos desenvolveram uma dinâmica enorme. Não me lembro, 
exatamente, como aconteceu mas, de repente muitos dos meus clientes queriam uma sessão 
com Natanael. Nos anos anteriores, eu só fazia sessões individuais de canalização e ministrava 
seminários de diversos tipos, nunca uma sessão de tratamento de cura desta forma, exceto o 
Reiki. Eu nunca vi-me como curandeiro, mas sim como médium.  
 
Meu caminho espiritual começou, como o de muitos outros, com o Reiki. É uma energia bonita e 
amorosa, ainda é hoje mas, de alguma forma, eu não achava tão prazeroso administrar 
tratamentos. Também era trabalhoso para mim ter que ficar em pé por uma hora à maca e 
realizar as sessões. Mesmo assim, tornei-me Mestre e Instrutor de Reiki e comecei a iniciar outras 
pessoas. Isso trouxe-me muita alegria, as energias de iniciação eram, simplesmente, lindas. Além 
disso, eu podia explicar a simplicidade das coisas às pessoas com palavras. Eu não podia prever, 
que aceitar a missão de levar a energia de Elise para as pessoas na Nova Era, trar-me-ia uma nova 
lição em simplicidade. Uma transmissão da energia de Elise dura cerca de 20 a 25 minutos, o que 
é totalmente suficiente pois, é muito eficaz.  
 
Uma nova experiência começou quando comecei a colaborar com Natanael. A energia que ele 
me enviava não me era imediatamente familiar, mas ainda assim muito conhecida e natural, 
quase acolhedora. Eu vivi pequenos e grandes milagres nas sessões, tive intuições profundas e 
gradualmente Natanael revelou-me cada vez mais informações. Em cerca de meio ano, dei cerca 
de 60 a 70 dessas sessões e pude acumular muitas experiências. De repente, abruptamente, 
acabou. Quase ninguém agendava mais sessões, por outro lado, as reservas para as canalizações 
aumentaram significativamente. No início, isso surpreendeu-me um pouco, mas depois ficou 
claro para mim: “eu deveria pensar no quadro geral e levar Elise para o mundo”. Eu já tinha 
acomodado-me tão bem e deleitava-me nas sessões com as energias de Elise. Já havia 
descobrido, há muito tempo, que essas sessões também me beneficiariam muito. Assim, essa 
fase do “trabalho” chegou ao fim. 
 
Após consultar Natanael, comecei a realizar os seminários  Mila. Eu os chamei de Mila porque, 
durante as sessões, Natanael transmitiu-me uma técnica de impulsos que estimula e expande o 



31 
 

novo, ou seja, o sistema de meridianos original, o sistema axiatonal de meridianos. Durante as 
sessões eu conseguia sentir as frequências de impulsos cada vez mais fortes. Pouco a pouco, 
compreendi o que estava acontecendo. Natanael mostrou-me pontos específicos no corpo físico 
que eu deveria tocar com as pontas dos dedos. Em seguida, eu deveria permitir que um impulso 
de energia, enviado por ele, fluísse através de mim. Até esse momento, eu pensava estar 
trabalhando com a energia de Natanael, mas isso é apenas parcialmente verdadeiro. Natanael 
por si não carrega energia de cura, ele direciona os raios de cura, isto quer dizer, que os  grupos 
de anjos, transmitem essa energia, diretamente, para um canal ou seja, para o curandeiro.  
 
Após ministrar alguns seminários Mila que, imediatamente, voltaram a ser muito populares, um 
dia veio até a mim uma mensagem: “A energia com a qual você está trabalhando chama-se Elise.” 
Natanael esperou tanto tempo para compartilhar isso, quem sabe por quê, talvez, para garantir 
que eu aceitasse e implementasse essa missão. Com isso, no momento, conscientizei-me de mais 
conexões. Não tinha eu, sempre, essa melodia “Para Elise” nos lábios desde a minha infância? Eu 
sei que isso acontece com muitas pessoas, poucas melodias são tão conhecidas em todo o mundo 
quanto essa emocionante peça de Beethoven. O que isso significa? 
  
Quando uma luz, uma alma é criada no universo, seus pais cósmicos proporcionam-lhe muitas 
coisas ao longo do caminho. Além do propósito da criação, das habilidades especiais e de todos 
os outros atributos outras formas de energia desempenham um papel importante. A energia de 
Elise é uma delas. Se compararmos isso com o útero materno, onde um bebê  desenvolve-se, a 
energia de Elise seria algo como o líquido amniótico em que o feto flutua, longe da gravidade 
terrestre e profundamente protegido, nutrido e cuidado. Da mesma forma, no universo, quando 
a luz da alma amadurece em sua envoltura de luz, também chamada de alma monádica, ela é 
permeada pela energia de Elise. 
 
Sempre que uma luz da alma encerra uma encarnação, ela retorna ao seu lar, à sua alma 
monádica, à sua origem, aos seus pais cósmicos e mergulha, novamente, na energia de Elise. 
Nesse processo, ela absorve tanto de Elise quanto precisa para a próxima encarnação e leva esse 
reservatório consigo. Todo o nosso corpo de luz, a Merkaba, é composto por 21 aspectos, com 
18 nós encarnamos, três permanecem no universo. Os aspectos que estão diretamente expostos 
à dualidade durante uma encarnação precisam dessa energia. Estes são o aspecto físico, o 
aspecto da alma e o aspecto masculino-feminino, que aqui incluo como parte do aspecto da alma. 
Os outros aspectos estão, totalmente, permeados pela energia da realidade e nutrem-se dela. 
Os três aspectos atribuídos a cada encarnação específica também precisam de alimento para 
sobreviver na dualidade, para manterem-se.  
 
O aspecto da alma reside, internamente, no núcleo da alma que é absolutamente intocável, “ a 
sua luz divina “. No núcleo da alma circulam apenas energias da realidade. Quando se diz, por 
exemplo, “profundamente, em sua alma sente a verdade”, está-se referindo ao núcleo da alma. 
A parte ou o  aspecto da alma que está exposta à dualidade é também chamada de vestimenta 
da alma ou aura, composta pelo corpo emocional, mental e espiritual. Nestas camadas, 
predominam principalmente energias da realidade mas, na superfície também existem energias 
da dualidade.  
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Enquanto as energias da realidade criam padrões homogêneos e coerentes de energia, as 
energias dualistas e ilusórias geram campos de interferência que não são compatíveis com a 
verdadeira natureza da sua alma. Muitas vezes, isso é percebido como um bloqueio de energia 
ou obstrução. Se não for resolvido, pode manifestar-se como uma perturbação significativa no 
aspecto físico, sendo então chamado de doença. 
  
Tratando-se de energia, o aspeto físico é o mais denso. Ele carrega a maior parcela de dualidade. 
Devido à sua frequência vibracional mais baixa, em comparação com os corpos áuricos, ele 
também comporta-se de forma relativamente lenta, especialmente em relação a mudanças. No 
entanto, a maioria das pessoas identificam-se fortemente com ele, com o seu mundo de 
pensamentos. Portanto, para a maioria, é fundamental buscar a cura para o corpo. Isso ocorre 
também porque o corpo não esconde o seu sofrimento, e sim, compartilha com a consciência em 
forma de dor. 
  
As diferentes camadas deste sistema de quatro corpos não estão separadas, elas interagem entre 
si. Se houver um problema energético isso será visível, especificamente, em cada camada. O 
corpo espiritual vibra mais alto, o mental um pouco mais baixo, o emocional ainda mais baixo, o 
físico é o corpo que vibra mais baixo. Essa é também a sequência no processamento de energias 
não benéficas. Elas são transferidas do corpo que vibra mais alto para o próximo que vibra mais 
baixo. Isso acontece porque o corpo que vibra mais alto está mais próximo da realidade do que 
o que vibra mais baixo assim, as energias da realidade substituem a maior parte das energias da 
dualidade e transferem-nas para o próximo. O último na linha é o corpo físico. Tudo o que não 
pode ser transformado, anteriormente, é então transferido para o corpo através dos chacras, 
que funcionam como centros de energia. Os chacras são as “interfaces” entre os corpos sutis e o 
corpo físico. Como mencionado anteriormente, uma vez que o corpo físico é considerado uma 
ilusão, do ponto de vista mais elevado, não desempenha um papel crucial se ele fica doente com 
lixo energético e até mesmo morre. Porque você, como ser de luz, não precisa necessariamente 
dele para continuar vivendo. Ele serve “apenas” para manter você e sua estrutura de luz 
encarnados. 
 
De uma perspectiva humana, a situação parece muito diferente. Como quase ninguém está 
realmente certo se a morte significa uma transição ou o fim, as pessoas apegam-se ao corpo e 
dão prioridade máxima à sua preservação. Isso é compreensível pois, uma parte de você se 
preocupa com o corpo. Claro, como ser de luz, você também tem interesse em manter seu corpo 
vivo pois, ele lhe serve para cumprir seu serviço e missão aqui. Ao desencarnar,  deixou-o para 
trás e retornou em um novo corpo. Seu aspecto da alma, por outro lado, é uma parte importante 
de sua estrutura de luz, perdê-lo é impensável. O aspecto da alma carrega muitas memórias 
importantes e parte de sua individualidade. Se o aspecto da alma estiver em perigo, a encarnação 
é encerrada quando este é sugado pelo corpo de luz. O aspecto físico não pode acompanhá-lo e 
permanece sem vida. 
  
O corpo de luz dobra-se durante o processo de morte e é guardado pelos anjos enquanto o anjo 
da guarda acompanha-o através do Portal Estelar. Lá, o viajante de volta para casa é aguardado 
por diferentes seres de luz, saudado em honra e celebrado com cânticos. O anjo Elise também 
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está presente e tem a tarefa de guiar a alma (a alma representa toda a luz) até seus pais cósmicos. 
Em todos esses lugares e em todas as outras etapas que a alma atravessa esse processo, ela é 
calorosamente recebida, ela retorna ao seio de sua criação, mergulha em amor, luz e segurança 
e descansa por um tempo. 
 
Enquanto ela, a alma, planeja sua próxima encarnação e escolhe seus novos pais biológicos, 
absorve tudo o que precisa para a próxima encarnação, ela preenche entre outras coisas, seu 
aspecto da alma com um suprimento de energia de Elise, antes de  tecer-se em seu novo corpo. 
Geralmente, a alma, ou seja, “a criança”, também traz consigo parte da energia de Elise para a 
mãe, por assim dizer, como um presente. Em um campo de energia dourada no universo, a 
energia dourada de Elise é sustentada pelos anjos. 
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          As características de Elise 
  
 
Elise é o combustível para a vida na dualidade. Em tempos antigos, desde a Era de Avalon, esse 
combustível estava disponível apenas de forma limitada durante a encarnação. Quando o 
suprimento esgotava-se a encarnação precisava ser encerrada. Talvez, daí venha a idéia de que 
o tempo de vida é predefinido, isso não está, por partes,  correto. Na verdade, sempre foi o 
gerenciamento do nosso suprimento de Elise que determinava a idade que alcançávamos. Exceto 
quando a alma decidia partir antecipadamente por outras razões. Em 2008, o Mundo Espiritual 
liberou a energia de Elise para o planeta Sol'A'Vana, portanto, para seus habitantes. Desde então, 
tornou-se possível reabastecer a energia de Elise de maneira rápida e fácil. Os padrões de 
memória correspondentes nas almas das pessoas foram ativados muito antes, através dos sons 
de “Para Elise”.  

Na medicina tradicional chinesa, Elise é referida como o "Ching pré-natal", que é inerente 
desde o nascimento e se esgota ao longo do tempo, eles também a reconhecem como o  "Ching 
da vida", que pode ser constantemente recarregado, seja através do canto, da dança, do riso ou 
da intimidade. Em suma, é através da vivência da alegria que isso acontece! É exatamente a 
falta de alegria, chegando até à depressão, que pode consumir o estoque de Elise. Mesmo em 
doenças graves e experiências chocantes, muitas vezes desde o nascimento, a energia de Elise é 
dissipada. Elise possui diversas propriedades importantes, incluindo a habilidade de enraizá-lo 
em todos os níveis, abrangendo todo o seu sistema de quatro corpos. É crucial entender que o 
enraizamento se espalha de forma descendente nos corpos áuricos - semelhante à dinâmica da 
energia da dualidade, porém o enraizamento é uma energia altamente desejável e benéfica. 
Isso significa que, se você estiver bem enraizado em seu corpo espiritual, essa estabilidade 
tende a se estender aos corpos com vibrações mais baixas - desde que seu sistema de energia 
esteja funcionando de maneira razoável. No entanto, o oposto nem sempre é verdadeiro. Por 
exemplo, uma pessoa muito conectada à terra, ativa e em harmonia com a natureza, pode 
estar emocionalmente enraizada e demonstrar um comportamento equilibrado e sereno, mas 
esse equilíbrio pode não estender-se ao aspecto mental e espiritual. 

O termo “conectar com a terra” tem sua origem etimológica na antiga vibração planetária Terra. 
Para facilitar a compreensão, provavelmente, continuaremos usando esse termo dessa maneira 
por um tempo. Assim dizendo, isso significa que há harmonia e equilíbrio em seus campos de 
energia, e as energias estão bem conectadas, ancoradas e, ao mesmo tempo, fluindo livremente. 
Portanto, você pode equiparar essa posse com cura. Seu corpo de luz, nesse sentido, não precisa 
de posse nem de cura. Ele só precisa ser decodificado e as estruturas cristalinas que você usou, 
como limitação, precisam ser removidas. No entanto, onde você sofreu ferimentos, onde a 
dualidade deixou cicatrizes através de amor não correspondido, padrões de pensamentos 
limitantes e distorções, a cura é necessária  em seu aspecto da alma e do corpo. Se a conexão  
em seus campos áuricos e em seu corpo se mantiver permanentemente harmônica, isso seria um 
sinal de que você está completamente curado. 
 



35 
 

No entanto, tenha em mente que até mesmo cada pensamento da dualidade poderia perturbar 
esse equilíbrio delicado. Como ainda precisamos movimentar-nos na dualidade, eu recomendaria 
não empregar um excesso de ambição tentando controlar cada pensamento e palavra e não 
permitindo emoções apenas para manter esse equilíbrio. Muitas vezes, pessoas espiritualmente 
motivadas colocam-se, a si mesmas sob pressão dessa maneira, o que não é benéfico para a 
leveza e o amor próprio. Renove sua energia terrena,  diariamente ou mais frequentemente, se 
necessário, então você estará fundamentado o suficiente para enfrentar sua vida na dual 
terrena.  
 
Você pode limpar e proteger sua aura da melhor maneira sentindo o amor divino dentro de você. 
Expanda seu chacra cardíaco como um sol radiante que o envolve completamente. Deixe a 
energia do amor fluir através de seus corpos áuricos e chacras. Não é necessário construir uma 
proteção especial. A certeza de que o amor e a luz estão em você é suficiente. Essa idéia de ter 
que se proteger contra algo escuro e malévolo gera medo, coloca você na defensiva e afasta-o 
de seu poder divino. A solução é, como sempre, o amor. O amor é a mais alta potência e há em 
você, você é amor. Nenhuma energia escura pode apegar-se ao amor. Energias escuras e 
inconscientes sempre procuram por energias semelhantes e apegam-se a elas. Portanto, a 
proteção contra o medo não é muito sensata. O amor é a melhor proteção. Esse amor reconhece 
a luz divina em cada pessoa, respeita e honra isso. Essa é a mais  elevada forma de amar. 
 
No entanto, não se sinta pressionado a amar cada pessoa da mesma forma. Na esfera do amor 
humano, a honestidade consigo mesmo é especialmente importante. Caso contrário, não faria 
diferença quem é seu amigo ou quem você escolhe para casar-se. A idéia comum de que é preciso 
amar tudo e todos, incondicionalmente, para ser espiritual, muitas vezes, leva a uma abordagem 
forçada e não autêntica. 
  
Você pode ser honesto consigo mesmo a todo momento. Se algo ainda não é possível para você, 
está tudo bem. É o que é, mas está em movimento porque sua alma está guiando você. Siga o 
seu caminho da maneira que você puder. É o seu caminho pessoal, você não deve prestar contas 
a ninguém sobre isso. Não há diretrizes sobre como uma pessoa espiritual ou desperta deve ser. 
Você é como você é,  exatamente, assim como deve ser. Permaneça fiel a si mesmo, porque sua 
personalidade também é única. Você não precisa encaixar-se em nenhum padrão espiritual. 
 
O enraizar-se costumava ser  através da conexão com a Mãe Terra em tempos antigos, mas isso 
já não funciona mais da mesma maneira. Nosso planeta Sol'A'Vana, cuja consciência é chamada 
de Lady Shyenna, é um ser vivo altamente, espiritual assim como você. Seu sistema de energia e 
corpo é estruturado de maneira semelhante ao seu. No entanto, ela tem uma vantagem sobre 
os humanos, ela não possui uma mente consciente, carrega uma consciência intuitiva altamente 
desenvolvida. Assim como você, ela se expandiu enormemente em sua energia e está 
plenamente consciente do processo de ascensão. Todavia, o campo de pensamento coletivo é 
uma parte da sua consciência, assim como, em cada ser humano, é apenas uma parte 
relativamente pequena da superfície da sua alma. 
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Em termos energéticos, ou seja, na expansão do corpo de luz, a maioria das pessoas já está mais 
avançada do que parece, está energeticamente pronta para o próximo salto. Muitas vezes, elas 
não permitem que essas energias elevadas do corpo de luz fluam para o aspecto da alma. Isso 
ocorre devido às crenças e convicções prejudiciais, dúvidas em relação à realidade espiritual e 
autoentendimento. Como mencionado, a mente ainda predomina e bloqueia a possibilidade de 
que o que foi decodificado no corpo de luz e nos aspectos superiores e, que está realmente 
disponível seja sentido e aceito. 
 
Chegará um ponto em que a mente não poderá mais negar. Então, tudo tornar-se-á palpável. O 
fato do coletivo humano estar em um estado elevado de corpo e luz deve-se ao fato de que há 
agora muitas pessoas despertando e despertas que trabalham juntas pela luz e de forma 
totalmente consciente, com toda a sua devoção e amor. Isso, automaticamente, eleva o campo 
coletivo pois, ele somos todos nós. Lady Shyenna também faz parte desse coletivo, assim como 
todos os seres humanos são parte da consciência planetária de Lady Shyenna. Somos uma 
unidade. 
  
O campo do pensamento coletivo, muitas vezes, chamado de campo morfogenético,  conecta-
nos uns aos outros. Isso pode ter efeitos benéficos quando pessoas despertas inserem padrões 
de pensamento e sentimentos de natureza superior nesse campo, tornando-os acessíveis a 
todos. Por outro lado, esse campo de energia coletiva também pode manter alguém preso e 
dificultar o despertar. Cada pensamento, cada sentimento já experimentado por seres humanos 
está presente no coletivo. Ele reflete todos os pensamentos possíveis da ilusão e sentimentos de 
medo, em todas as variações e “nuances”. Por outro lado, também há muitos pensamentos 
luminosos de amor, compaixão e confiança lá registrados. No entanto, como já exploramos, a 
base do pensamento humano ainda predomina uma visão separativa das coisas. Portanto, a 
maioria das pessoas inevitavelmente fica exposta aos conteúdos armazenados do padrão de 
pensamento coletivo que as mantêm na ilusão. É como um grande depósito planetário de 
experiências e conhecimentos, ao qual todos estão conectados, por assim dizer.  
 
Uma pessoa que é, totalmente, inconsciente mal pensa por si mesma, todos os seus 
pensamentos são através do  campo de pensamento coletivo, isso significa, que ela recorre 
repetidamente, ao tesouro de experiências e conhecimentos já existentes. A resposta para cada 
pergunta e a solução para cada problema já está ali armazenada, eles são simplesmente retirados 
e transformados em uma opinião, tudo isso acontece de forma inconsciente. Poucas pessoas 
questionam essas construções de pensamento, em vez disso, as aceitam sem questionar e  
proclamam-nas, imediatamente, ao mundo. Todavia isso não as torna mais verdadeiras, a ilusão 
apenas confirma-se repetidamente. Isso também tem um impacto na consciência de Lady 
Shyenna, como a consciência em massa das pessoas é uma parte de seu campo de consciência, 
ocorre uma interação. 
 
Quem embarca no caminho do despertar aprenderá a desconectar-se cada vez mais do campo 
de pensamento coletivo, ou seja, a praticar inicialmente a separação e a conectar-se com o 
campo de pensamento divino. Isso é chamado de deixar-se inspirar, para então tirar conclusões 
com uma mente aberta e neutra, pensando em pensamentos da realidade. Isso é realizado pelo 
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aspecto mental superior, não pela compreensão superficial, é bom destacar. Então, essa 
sabedoria superior flui para o campo coletivo e outros, os interessados podem recorrer a ela até 
estarem prontos para serem inspiração para os outros.  
 
Se você compreendeu a ilusão em seus contornos básicos, então não precisa mais separar-se 
completamente do padrão de pensamento coletivo. Nesse ponto, ela tem pouco ou nenhum 
impacto sobre você, pelo menos nenhum que possa desviar-te do caminho. No entanto, essa não 
é a mais fácil das práticas. É necessário muito para desconectar-se completamente. Aqueles que 
conseguem não têm mais limitações. Até mesmo a física curva-se diante disso. Por que uma maçã 
deveria cair para baixo se você não acredita mais nisso? Por que o veneno mais forte deveria 
fazer mal  se essa convicção não mais age em você? Por que uma parede deveria ser um obstáculo  
se você tem certeza de que é pura energia e pode simplesmente passar através dela? Por que a 
escuridão e o medo deveriam afetar-lhe se sabe que eles não têm poder sobre você? Alguns 
poucos Avatares na Terra vivem nessa consciência e seu número está aumentando. Em algum 
momento, isso será a realidade coletiva. Não se preocupe se você ainda não tem domínio sobre 
isso. Eu também tenho dificuldade em passar por uma parede. Você percebe o quão 
profundamente enraizada é a crença de que isso não seria possível? O menor vestígio de dúvida 
impede tudo isso. 
  
Até que as últimas limitações caiam há muitas coisas, muito mais interessantes para explorar 
antes disso. Os primeiros passos que você dá são os maiores e mais emocionantes, são saltos 
quânticos. Depois os passos ficam cada vez menores. No final, passar por uma parede será apenas 
uma nota de rodapé e parecerá quase natural para você. É muito mais fácil e bonito viajar pelo 
portal estelar para a realidade ou para suas outras encarnações, falar com os anjos, ter profundas 
compreensões do coração e maravilhar-se com o milagre do amor. 
  
Para concluir esse tema você não pode mais conectar-se á  Mãe Terra como costumava fazer, 
porque ela agora vibra em tons mais elevados de Sol'A'Vana. Ela experimenta o enraizamento no 
Logos, imediatamente, superior no campo solar que é chamado de Re, o Deus Sol. Lá você 
também pode conectar-se com a terra ou devo dizer tomar sol? O melhor é o enraizamento de 
cada uma de suas camadas energéticas, separadamente, de acordo com as possibilidades da 
Nova Energia, o aterramento do corpo espiritual procurando o contato com seus pais cósmicos 
voltando-se para a sua origem. Mesmo que a sua origem cósmica não esteja consciente para 
você, sua alma conhece-a muito bem. Chame essas energias e permita que elas fluam para dentro 
de você. 
  
Você conecta o corpo mental com a terra, por exemplo, ao rezar ou recitar mantras de 
preferência na linguagem da luz. Mantras como "Eu sou So´Ham" ("Eu sou divino") ou "Kodoish, 
Kodoish, Kodoish, Adonai Tsebayoth" ("Santo, Santo, Santo é o Senhor dos Exércitos”) são muito 
adequados. Mantras em sânscrito também são muito bons pois, o sânscrito é uma das mais 
antigas línguas-mãe e está muito próxima da linguagem da luz, com isso, você fortalece a conexão 
com o campo do pensamento divino e desconecta-se do padrão coletivo. 
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No campo emocional você equilibra suas energias masculinas e femininas para a conexão 
terrena. Você pode imaginar um oito deitado e circular seu foco na forma dele. Você também 
pode invocar um anjo chamado Ashtar Sheran para isso. Quando você também observa a 
segunda lei planetária mais elevada a mais alta é o respeito pelo livre arbítrio ou seja, o equilíbrio 
entre dar e receber, muitas coisas na vida tornam-se mais fáceis. Dar e receber representam 
energia masculina e feminina. Independentemente, de ser homem ou mulher você carrega 
ambos dentro de si. Se houver um desequilíbrio entre dar e receber você terá dificuldade em 
sentir-se equilibrado. Talvez queira refletir sobre o que poderia significar para você buscar 
equilíbrio em todas as áreas. 
  
Para o seu corpo físico, o que é necessário para promover a conexão com a terra são: movimento, 
natureza, esportes, comida, prazer e assim por diante. Eu detalhei isso mais abaixo. 
Energeticamente, você pode fazer o seguinte exercício: invoque o Deus Sol Re e crie, com sua 
imaginação, sapatos de conexão. Peça ao Deus Sol para carregá-los com energia da terra. 
Lembre-se sempre dessas botas de conexão e sinta como elas o mantêm no chão. Apenas quem 
está com os dois pés no chão pode crescer além de si mesmo! 
 
Cada exercício de conexão com a terra traz, em última instância, apenas uma estabilização 
temporária se a atitude em relação à vida não for afirmativa. Portanto, a consciência de que sua 
vida na Terra é algo único, algo que qualquer anjo no universo trocaria, imediatamente, com você 
e a alegria pela vida e pela sua existência é o mais importante. Aquele que ama e pode desfrutar 
da vida está melhor conectado com a terra. Mesmo que, muitas vezes, não seja fácil o sentimento 
fundamental de gostar de estar na Terra é pura conexão. Além disso, você pode usar a energia 
de Elise para conectar-se em todos os níveis, essa é uma característica crucial de Elise. Estou 
tentando destacar a importância da conexão de várias maneiras, porque é um tema grande e 
importante.  
 
A importância de enraizar-se, conectar-se com a terra é, muitas vezes, subestimada. No entanto, 
é a base e condição prévia para um desenvolvimento saudável. Pode-se explorar muito 
pensamento espiritual e citar grandes verdades, mas o objetivo parece ser capaz de viver isso em 
algum momento. Talvez não seja possível de imediato, mas em uma boa base de conexão com a 
terra você pode construir com estabilidade. Se o seu sistema de energia não estiver bem 
enraizado, você não conseguirá realizar nada apesar de todas as visões. Você não pode 
implementá-las, não as manifesta. 
 
Por que sempre trouxemos apenas uma quantidade limitada de energia de Elise conosco, e por 
que não pudemos recarregar essa energia? Essa é uma excelente questão, e há várias respostas 
para ela. Durante os tempos lemurianos e atlantes, e parcialmente também durante os tempos 
de Lentos, trouxemos o máximo possível de Elise para a encarnação. Esses períodos foram 
incrivelmente intensos e exigiram uma grande quantidade de vitalidade. Durante esses tempos, 
muitos dos trabalhadores da luz completamente despertos aproveitavam a oportunidade de 
renovação. Nos salões de Amenti, era possível curar, rejuvenescer e regenerar, completamente, 
o aspecto da alma e até mesmo o aspecto físico, além de renovar o programa celular. Durante 
esse processo complexo, a energia de Elise também era recarregada. Assim, muitos dos 
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Avatares permaneceram no mesmo corpo por períodos que chegavam a milhares de anos. Isso 
trazia várias vantagens, mas discuti-las aqui seria muito extenso. 
 
A partir de suas encarnações na energia avaloniana você limitou-se, intencionalmente, para se 
conhecer ainda mais profundamente como humano, restringindo-se bastante em suas 
habilidades e limitando suas possibilidades. Você também manteve sua energia vital, no entanto, 
a duração da encarnação foi curta, a fim de passar pelo processo de morte o máximo possível, 
para trazer ainda mais limitações na próxima encarnação. Não apenas bloqueou a memória, mas 
também incorporou muitas estruturas cristalinas que impediram ou, pelo menos, dificultaram 
muito o acesso às suas habilidades divinas. Por trás disso estava a intenção, como já mencionado, 
de que você queria preparar-se para sentir e confiar.  Isso é o mais importante em sua encarnação 
atual! Aí está a chave que abrirá todas as portas para você neste momento presente. 
  
Assim, desde Avalon, você teve pouco ou nenhum acesso aos seus aspectos de alta vibração. 
Também, teve pouco acesso ao seu aspecto de origem, que te conecta com os seus pais cósmicos. 
A energia da Elise flui através do aspecto da alma. Apenas ao ouvir sobre isso, ao saber que tem 
pais cósmicos que te deram um nome que expressa toda a sua vibração, esse aspecto começará 
a reativar-se. Isso, é claro, significa que, com a ativação do aspecto de origem, o caminho está 
aberto para ter acesso novamente à energia da Elise. E isso faz todo o sentido pois, nesta 
encarnação final, não queremos deixar o nosso corpo tão rapidamente, mas sim levá-lo para a 
Nova Era. 
 
O nosso corpo, quando está íntegro e bem tratado, tem muitas e maravilhosas possibilidades 
reservadas, desde que não esteja dolorido, doente ou carregando sintomas inexplicáveis. Muitas 
vezes, essas sensações inexplicáveis, que estão presentes hoje, desaparecem amanhã, ou que 
também podem ser crônicas, mesmo não sendo uma doença comprovada, são frequentemente 
sintomas do corpo de luz. Simplificando, é uma falta de conexão com a terra que faz com que o 
corpo de luz em expansão contínua atraia cada vez mais o aspecto da alma para si, semelhante 
ao processo de morrer. Isso maltrata o corpo e pode desencadear diversos sintomas e também 
maltrata o aspecto da alma, e, nesse momento, você pode sentir sintomas do corpo de luz, como 
forte cansaço, confusão e a sensação de estar fora de si. Isso também pode causar oscilações de 
humor inexplicáveis, irritabilidade, falta de motivação, raiva e agressão. Se a falta de conexão 
com a terra não for corrigida, também pode se sentir como uma depressão e falta de desejo, isto 
citando apenas alguns exemplos. É importante saber que, na maioria das vezes, isso não são 
doenças. 
  
Está na hora de abandonar a antiga crença inabalável que a  doença e a morte sejam  algo natural. 
É altamente antinatural, mesmo que tenha sido necessário durante alguns ciclos de encarnação, 
estabelecer uma limitação temporal para as encarnações. Enquanto, em energias anteriores, 
prestava-se menos atenção à conexão com à terra, porque sempre estavas-se pronto para passar 
pelo processo de morte e renascimento, agora as coisas são diferentes. Pode permanecer em seu 
corpo, se assim desejar. Posso garantir que, se amas e honras a vida, certamente desejarás isso. 
Um tempo muito bonito está por vir em Sol‘A’Vana." 
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A grande mudança, que está em andamento desde 2007 e em breve atingirá seu ápice (ou talvez 
já tenha ocorrido com o lançamento deste livro), envolve o planeta e todos os seus habitantes 
ultrapassando um certo limiar de energia, chamado de Linha Zero. Então começa a 3.ª Era, a fase 
de transição. A partir desse ponto, os portais dimensionais de Lemúria estarão amplamente 
abertos, e a energia pura da realidade se espalhará pelo planeta, gradualmente transformando 
a energia restante de Lúcifer. Nesse processo, Yoah‘Toh começa a ser reintegrado na Merkaba 
divina. A dualidade começará a colapsar perceptivelmente para cada ser, pois qualquer estrutura 
originada da ilusão não persistirá. Isso já pode ser observado em muitos lugares. As antigas 
estruturas de poder, da ordem social e das normas sociais estão desmoronando. 
  
Como exatamente o clímax dessa transformação se manifestará ainda está por vir. No entanto, 
é claro que a partir desse ponto os relógios serão zerados e uma nova contagem de tempo 
começará. A ilusão nas mentes das pessoas se dissipará gradualmente, as portas das prisões 
mentais se abrirão e o sol interior brilhará. Tudo o que antes era cinza se iluminará em cores 
vibrantes. Embora para a maioria das pessoas o despertar do sonho seja inicialmente cansativo 
e confuso, não causará danos as pessoas, pois as energias da dualidade representam apenas uma 
pequena parte de nós. Noventa e nove por cento de você é e sempre foi luz e amor. É 
surpreendente como conseguimos dar tanta atenção a uma parte tão pequena, apenas um por 
cento, por tanto tempo, não acha? 
 
Seria apenas mais uma ilusão acreditar que, após a dissolução das antigas estruturas, o paraíso 
se manifestaria imediatamente e tudo se pareceria com a comarca, onde vivem os Hobbits. O 
Novo precisa ser construído. Haverá uma pergunta à humanidade: “ em que direção ela deseja 
levar o seu desenvolvimento futuro”, cada pessoa terá uma voz, e testemunharemos que um 
acordo bom e pacífico será alcançado dessa maneira, o qual será então transmitido ao Conselho 
Planetário e, subsequentemente, ao Conselho Cósmico. Até agora, nada está predeterminado. 
Todos os caminhos estão abertos para nós, conforme desejarmos apresentar-nos perante a 
Federação Galáctica. 
  
Para trazer de volta a energia de Elise ao jogo, gostaria de descrever outra maneira pela qual Elise 
opera. Já se falou várias vezes sobre os aspectos da alma e do corpo e o que eles significam para 
nossa existência e sobrevivência na dualidade. Da mesma forma, a energia de Elise é 
absolutamente necessária para ambos. Portanto, aqueles que desejam entrar na Nova Era com 
seus corpos e permanecer em seus corpos por centenas de anos terão que decodificar seu DNA 
para ativar todo o seu patrimônio cósmico e, da mesma forma, reescrever o programa celular. 
 
O DNA está vinculado ao corpo de luz. Isso significa que cada limitação levantada no corpo de luz 
afeta automaticamente o DNA. O programa celular consiste em padrões de energia armazenados 
na água celular. Eles estão vinculados ao seu campo mental. Isso, no que diz respeito a você, 
significa que cada pensamento ao qual você dá validade, em que acredita, é incorporado ao seu 
programa celular. Se a meta-ordem, o DNA, já reflete a ordem divina, isso não significa 
necessariamente que as suas células adotarão, imediatamente, a nova ordem. 
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Quando todos os doze fios, ou seja, o seu DNA completo, forem ativados, isso significa que os 
dez fios que são de natureza muito mais sutil e atualmente invisíveis para o olho físico também 
serão. O corpo, e consequentemente as suas células, são substancialmente mais densos, sendo 
assim, em primeiro lugar, relativamente lentos e, além disso, não muito receptivos às instruções 
de natureza sutil, especialmente estando ainda presente o antigo programa celular, dando 
instruções opostas. O antigo programa é influenciado pela crença e pela experiência do processo 
de envelhecimento, de doença e morte. Assim, o corpo produz três hormônios da morte, 
 “ melhor prevenir do que remediar “, eficazes em diferentes níveis, garantindo que o indivíduo 
e a consciência coletiva acreditem que se concretize. 
  
O mental inferior, a sua mente, absorve essas informações diariamente e repassa-as sem 
questionamento às suas células. Através dos meios de comunicação, esses temas são ainda mais 
presentes e impactantes, apresentados por imagens correspondentes. Isso cria crenças quase 
inabaláveis, dogmas. Todos acreditam. Você acredita? Por que, então, suas células, seu corpo, 
não deveriam acreditar nisso? As células fazem o que lhes é ordenado. Não importa se é 
construtivo ou destrutivo, as células implementam. Cada pensamento adicional, sem amor para 
com o seu corpo, isso talvez porque você acredite que não corresponde ao ideal de beleza atual, 
cada sentimento de se achar feio e imperfeito, cada falta de compreensão pelas necessidades 
instintivas do teu corpo também age destrutivamente nas células. A falta de carinho a longo 
prazo faz com que as células, de acordo com os padrões de pensamento, mudem de maneira 
doentia. 
  
O corpo, quando as energias superficiais no aspecto da alma se tornam excessivas, precisa 
aprender a lidar com elas. Na verdade, há em nós mecanismos maravilhosos para lidar com isso. 
O sistema imunológico não atua apenas no nível físico, combatendo corpos estranhos, mas 
também utiliza os quatro elementos - fogo, água, ar e terra - para transformar e eliminar energias 
problemáticas. O elemento fogo é gerado com febre, por exemplo, através de inchaços, tosse e 
a respiração; o elemento ar é utilizado para liberar energias, e os elementos água e terra são 
usados para excretar resíduos. A febre também pode causar calafrios, que têm um propósito. 
Esse tremor ajuda a vibrar para fora energias não benéficas. Para prevenir esses programas de 
emergência, a aura e o corpo se beneficiam de estadias na natureza exercícios, esportes, sono, 
alegria e prazer na vida, todas as coisas que as crianças geralmente fazem intuitivamente. De 
maneira semelhante, Lady Shyenna age no corpo planetário Sol'A'Vana, usando os elementos: 
incêndios florestais, inundações, tempestades, terremotos. Isso acontece para eliminar crostas 
de energia, se libertar de padrões antigos, transformar e limpar.  
 
Não se pode, simplesmente, dizer que essas purificações são benéficas para o planeta e 
prejudiciais para as pessoas. Essa visão surge da consciência separada. Lady Shyenna e a 
humanidade são um só. Cada transformação pela qual você passa beneficia cada pessoa e Lady 
Shyenna. Quando Ela se transforma e purifica-se, o faz também pelas pessoas. Isso tem um efeito 
purificador na consciência coletiva, sendo positivo para cada indivíduo. Aqueles que são 
diretamente afetados pelas transformações merecem a mais alta consideração, profunda 
compaixão e todo apoio possível, isto porque, tudo isso nos diz respeito. 
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Aliás, podemos também reduzir as transformações necessárias na Terra por meio das atividades 
e mentalidades mencionadas acima, assim como através da alegria de viver e de uma atitude 
positiva. Tudo o que nos parece ameaçador e negativo na natureza tem, sem dúvida, outro lado. 
Por favor, compreenda Lady Shyenna: ela faz tudo isso por amor porque é necessário. Ela não 
deseja causar dano a ninguém e com certeza não o faz para se vingar ou algo semelhante. 
  
Agora, outra coisa está relacionada e eu retorno ao programa celular do DNA. Pense em 
pensamentos amorosos em relação ao seu corpo, valorize-o e dê a ele o que ele precisa. No nível 
físico, isso inclui movimento, cuidado, toque, ternura, sexualidade e alimentos que ele pede, 
mesmo que não encaixem-se no seu conceito mental, que geralmente é apenas algo herdado. 
Ouça seus desejos e não os desvalorize, mas ajuste-os a um equilíbrio saudável, dentro do qual 
você lhe concede tudo. Além disso, ofereça elogios, reconhecimento, gratidão, amor e 
segurança. Quem não precisa disso? 
 
Fale com suas células, convença-as da nova ordem e desative o antigo programa. Isso ninguém 
pode fazer por você. Essa é a sua tarefa, a tarefa da sua consciência, como a instância que está 
acima das células. Isso não acontece muito rapidamente, pois muitos anos elas ouviram você 
dizer algo diferente. No entanto, a compreensão e o primeiro passo são importantes, os próximos 
virão. Dê alimento emocional ao seu corpo e permita cada vez mais que você se sinta bem com 
ele, assegurando-lhe amizade e união. Aceite-o e ame-o, assim como ele é. Em cada nível, em 
cada questão, é o amor que traz a solução e a cura. Tudo o que acabamos de falar também é 
sustentado pela energia de Elise. Isso não substitui o processo de conscientização, mas Elise ajuda 
a promover. 
 
Para onde você voltou tantas vezes após as suas encarnações desgastantes? Onde você pode 
amar e entregar-se na mais profunda confiança primordial e recarregar sua energia vital? No seio 
de seus pais cósmicos, banhado pela energia de Elise. Infelizmente, o seu corpo físico não pode 
ir até lá, portanto, não pode absorver diretamente a energia de Elise. Ele depende de que o 
aspecto da alma com o transfira para ele. No entanto, isso muitas vezes não acontece em 
quantidade suficiente. Quanto menos energia de Elise estiver disponível, menos isso ocorre. A 
alma, como já percebemos, tem prioridade.  
 
A relação entre o aspecto físico e o aspecto da alma está perturbada em muitas pessoas. No 
início, no nascimento terreno, geralmente esta relação está em ordem. Em casos raros, como 
em gestações complicadas, perdas ou morte súbita de crianças, pode ser que a alma, por 
qualquer motivo, não consiga transferir suficientemente a energia de Elise que trouxe consigo 
para o corpo. No entanto, mesmo que isso tenha funcionado perfeitamente no início, 
geralmente, a relação tende a piorar porque não ocorre uma comunicação amorosa, mas sim 
destrutiva. Imagine que seu corpo tem uma consciência própria que funciona de maneira 
semelhante a do seu “ eu interior ” ou “ criança interior ”, enquanto sua criança interior tem 
uma consciência mais intuitiva, a do corpo é mais instintiva. No entanto, o seu corpo também 
sente se é amado e aceito ou não, assim como sua criança interior o faz. 
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Compreenda que existe uma consciência corporal que se sente invisível e desconsiderada, sem 
valor, porque as áreas mais baixas da mente estão constantemente transmitindo essa 
compreensão. Por outro lado, há o aspecto da alma que, desde o início de todas as encarnações 
e talvez em cada novo nascimento, percebe o corpo como irreal e como um fardo, o que causa 
uma certa falta de liberdade. Pelo menos é assim que a alma compreende isso. Por si só, não 
seria tão problemático, mas com o tempo, surgem alguns pensamentos sobre o corpo como: “o 
corpo não é bonito, causa dor, é irritante porque está constantemente doente”, e assim por 
diante. 

O corpo, por outro lado, desde o momento em que a alma encarnou nele, enquanto ainda estava 
no útero materno, olhou para a energia da alma, cheio de admiração, pois ela trouxe consigo a 
vida e a luz. Com o tempo, essa admiração se transformou em decepção, porque a consciência 
da alma, que na superfície pensa em pensamentos baseados no princípio da separação e do caos, 
não tem, ou quase não tem, uma palavra amorosa para o corpo. Pelo contrário, geralmente é o 
oposto. A consequência é que a consciência corporal compreende isso como verdade. É como 
uma criança para a qual você diz com frequência que ela não é capaz e não presta para nada, 
eventualmente, ela simplesmente acreditará nisso. 

Pode imaginar como é importante superar essa divisão e trazer esses dois aspectos para um 
intercâmbio atencioso. Isso pode ser feito com a energia de Elise, que fornece energia 
diretamente ao corpo através de toques em pontos específicos. Através disso, o corpo se sente 
notado e cuidado, fortalecendo-se. Ele começa a florescer e, pela primeira vez, a encher-se da 
energia de Elise sem depender do aspecto da alma. Nas sessões de tratamento de cura, o 
aspecto da alma também recebe a energia simultaneamente. Com isso, esses dois aspectos 
começam a aproximar-se cada vez mais, até que, eventualmente, encontram-se em um 
intercâmbio constante. Isso tem consequências significativas, pois fortalece o vínculo entre 
ambos. 

Para alcançar uma cura real e completa, que ocorra em todos os níveis, é necessário que o 
aspecto da alma e o aspecto corporal se comuniquem entre si, enviando simultaneamente as 
energias de cura, criando um fluxo contínuo, de modo que um padrão de doença que foi 
resolvido não possa se formar novamente ou ser transferido para outra parte. Além disso, ao 
reconciliar os dois aspectos, ocorrem menos sintomas no corpo de luz, que surgem porque, ao 
se expandir, tenta atrair o aspecto da alma magneticamente, afastando-a do corpo. Isso só é 
bem-sucedido se o aspecto da alma não estiver bem conectado ao aspecto corporal. No 
entanto, quando eles se reconhecem como uma unidade, o oposto acontece, o corpo de luz é 
atraído para ele. E é exatamente assim que deveria ser. 

Não buscamos mais a Iluminação como nas épocas antigas, para então descartar o corpo e 
ascender às regiões luminosas. Em vez disso, buscamos o despertar, um processo diferente e 
energeticamente mais elevado. Trata-se de fundirmo-nos aqui em Sol'A'Vana, incluindo nosso 
corpo físico, com toda a nossa estrutura de luz e  manter essa energia. Para isso, uma boa 
conexão com a terra é muito importante. 
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Por vezes acontece que o aspecto da alma se opõe brevemente ao absorver a energia de Elise 
através de uma transmissão direta de um curandeiro, um guia espiritual. Isso ocorre 
ocasionalmente com almas muito antigas, que passaram por inúmeras encarnações. Elas podem 
sentirem-se cansadas e, em um nível específico, gostariam de libertar-se de seus corpos e voltar 
para casa. Aqueles que sentem isso: “Por favor, resistam um pouco mais! Vale a pena! Está quase 
terminado!” No entanto, também em almas que, por exemplo, têm origens no campo energético 
da Semente Estelar, pode haver uma forte saudade de seus irmãos estelares, o que as atrai 
inconscientemente em direção à sua origem, sem seus corpos. Àqueles que nunca se sentiram 
verdadeiramente em casa e estranhos aqui na Terra: “Você é necessário aqui! Sua saudade será 
saciada! Cuide da sua conexão com a terra e ame a vida, pois a vida te ama!” Quando a energia 
de Elise é fornecida ao aspecto da alma dessas pessoas, pode ser que elas hesitem no primeiro 
momento, porque Elise significa um claro sim à vida. Elise é vida! 
  
A energia de Elise transmite os atributos de cuidado, proteção e segurança, lembrando à alma 
tanto de sua permanência no seio de seus pais cósmicos quanto no ventre da mãe biológica, 
abandonando sua hesitação e aceitando, agradecidamente, a energia superando assim as 
barreiras sem violar o livre arbítrio da alma. No entanto, um curador apenas transmite a energia 
de Elise com o consentimento pessoal de uma pessoa, cujo aspecto da alma fica livre para aceitar 
ou recusar a energia. Outra qualidade muito importante de Elise é que ela é uma forma de 
energia absolutamente universal, profundamente familiar a todos os seres vivos no universo. 
Afinal, cada luz, ao ser criada, imergiu nessa energia e amadureceu nela. No entanto, para os 
seres angélicos que se tornaram humanos na dualidade, há uma conexão ainda mais profunda 
com Elise, semelhante à de um mergulhador profundo com suas garrafas de oxigênio. Isso 
significa que cada ser humano na Terra não apenas conhece essa energia, mas a reconhece como 
parte de sua própria energia e a associa intuitivamente ao presente da vida. É por isso que a 
melodia “Para Elise” toca as almas das pessoas de maneira tão profunda. 
  
Existem muitos fluxos de cura diferentes que são trazidos pelos anjos ou por um guia espiritual 
para as pessoas. No entanto, nem todos recebem a energia da mesma maneira. Dependendo do 
campo no universo onde uma alma foi criada, certas energias são familiares a ela enquanto 
outras são menos. É como uma chave que não se encaixa bem na fechadura, para uma energia 
inadequada, a alma não se abre facilmente. No entanto, para outra pessoa, a mesma energia 
pode ser exatamente a certa. Elise é uma chave que se encaixa em qualquer fechadura. 
 
É uma energia muito especial; até mesmo aqueles que ainda não se voltaram para sua 
espiritualidade ou que não acreditam completamente nessas coisas notam a energia. Os animais 
também a amam. Pode-se enviar diretamente energia de Elise para Lady Shyenna, pois ela 
também está conectada a ela. Em seu sistema energético, ela carrega a energia da vida e da 
renovação. Recentemente, o Santo cálice da Vida, chamado de Elise, foi ativado. É um dos doze 
Santos cálices da herança divina que precisam ser ativados para a ascensão do planeta. O cálice 
de Elise está localizado no fundo do oceano ao largo da costa da Flórida. As energias deste cálice 
foram ancoradas por Jesus Cristo durante sua encarnação na Terra. Todos os doze cálices Santos 
já foram ativados. 
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Alguns guias espirituais utilizam a energia de Elise com grande sucesso no acompanhamento do 
processo de morte. Como ela não interfere no livre arbítrio e a decisão sobre o falecimento é 
tomada pelo núcleo da alma, que não é manipulável, tem o efeito de acalmar e confortar o 
moribundo durante a preparação. O medo da morte diminui, e a paz se instala, os moribundos 
podem aliviar-se com mais facilidade. 
  
Da mesma forma, Elise é usada para acompanhar nascimentos, suavizando o choque quando a 
criança sai de seu próprio mundo de conforto e flutuação para um mundo desconhecido e frio. 
Se ela é recebida com a energia de Elise, o processo se torna menos doloroso. Elise está 
intimamente ligada à sua origem, ao seu local de nascimento cósmico. No momento do 
nascimento, uma nova vida é gerada, fluindo através dos pais cósmicos até você trazendo consigo  
uma confiança fundamental na vida terrena. Ao longo de muitas encarnações, essa confiança 
fundamental pode ter sofrido um pouco, pois certas memórias, mesmo que frequentemente 
inconscientes, têm efeitos que transcendem encarnações. 
 
Pode acontecer que, quando bebê ou criança, sua confiança na vida não tenha sido fortalecida, 
é por isso que você encontra dificuldades em entregar-se. Tenho observado frequentemente que 
pessoas com dificuldade em entregarem-se e confiar conseguem fazê-lo durante uma sessão de 
Elise, e ficam emocionadas com isso. Elise está diretamente relacionada tanto aos seus pais 
cósmicos quanto aos seus pais biológicos, pois é aí que encontra-se o berço da sua vida. 
 
No Mundo Espiritual, a família é frequentemente destacada como o bem mais precioso do 
planeta. Quando tudo está em harmonia na família de origem, a vida em si, assim como a 
formação de uma família com um parceiro(a) e filhos, tende a se tornar mais fácil. Natanael 
mencionou que uma criança é uma combinação de parte pai, parte mãe e parte de si mesma, em 
relação a isso. 
  
Isso faz sentido! Dos pais cósmicos, herdamos certas características da luz de cada um, e também 
dos pais terrenos, que nos transmitem uma parte de sua herança genética. No entanto, algo novo 
se forma a partir disso. Absorvemos também aspectos do pai e da mãe durante nossa criação. 
Mesmo assim, desenvolvemos uma personalidade própria. Nem todos têm a sorte, ou talvez a 
alma tenha escolhido de outra forma, de crescer com ambos os pais. A família é, quando está 
intacta, nossa maior fonte de poder, mas, ao mesmo tempo, é nosso ponto mais vulnerável 
quando algo nela não está em harmonia com a ordem da vida. 
  
É exatamente onde há mais amor que as maiores feridas podem surgir. Estamos ligados aos 
nossos pais biológicos por um laço de amor inseparável, relacionado aos laços sanguíneos. 
Muitos que culpam severamente seus pais tentam romper esse laço de amor movidos pela dor e 
pela raiva. No entanto, isso apenas agrava a situação. Sem conhecer sua história pessoal, posso 
afirmar que, se você é uma daquelas pessoas que sofreram emocional e/ou fisicamente por parte 
de seus pais, há uma solução. Como pode imaginar, essa solução é o amor. 
  
Transformar a decepção e a raiva em amor é mais fácil de se dizer do que fazer. Talvez seja fácil 
pensar por exemplo dessa forma: “ se você considerar que seus pais foram sua escolha, que você 
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os escolheu antes da sua encarnação, isso já muda a perspectiva”. No entanto, isso não muda o 
fato de que seus pais são responsáveis por suas ações . 

A lei da ressonância, também é válida em nível cósmico e conhecida por nós pelo ditado:"O que 
você planta, você colhe", ou também conhecido como a Lei do karma. Este princípio afirma que 
o maior karma da sua vida são seus pais terrenos. O karma pode ser positivo ou negativo. Se 
uma criança culpa severamente seus pais ou se posiciona de forma que não quer ser de 
maneira alguma como um ou ambos os pais, o karma agirá de tal forma que, com o tempo, a 
criança se tornará cada vez mais semelhante à sua parentalidade. Isso acontece, 
independentemente, de a criança adulta conhecer ou não essa lei. No final das contas: 

Lembre-se de que você escolheu seus pais. Eles se disponibilizaram, permitindo que você 
encarnasse. Eles te deram o presente mais precioso que existe, a oportunidade de viver em um 
corpo. Mesmo que você não se lembre de ter feito essa escolha, você a fez! Você coloca-se acima 
deles, achando-se melhor do que eles não querendo se tornar como eles? 
  
“ Eu, o carma, irei levar  você, exatamente, a esse ponto para mostrar seu equívoco e trazer à 
reflexão para que você reconheça que é responsável por isso, para que possa perdoar-se. Antes 
disso, não tente perdoar seus pais, isso seria presunçoso e você se colocaria acima deles. Não 
importa o que aconteceu eles são os adultos, você é a criança”.  

A vida flui dos pais para os filhos. Você carrega ambos dentro de você. Ao excluir ambos ou um 
deles de sua vida e de seu coração, está excluindo partes de você, e sempre sentirá que algo 
está faltando. Você sentirar-se-á vazio e sem energia, nunca estará em paz e não conseguirá 
encontrar-se para ser completamente você mesmo. Para isso, você precisa das energias de sua 
origem, de seus pais, de sua linhagem ancestral em suas costas. Tente honrar e respeitar seus 
pais pelo que eles são, eles são seus pais. Tente sentir gratidão por eles pelo presente da vida. 
Um gesto poderoso seria uma reverência a eles. Em seguida, vire-se para que eles fiquem atrás 
de você e absorva a energia que flui de toda a sua linhagem ancestral, ela é sua herança. Faça 
algo com isso. Se o fizer sinceramente, em algum momento, então você estará livre. É o amor 
que liberta. Tudo o mais aprisiona. 

Elise também pode ser muito útil para ajudá-lo a encontrar esse amor, pois ela é o amor pela 
vida, é o fluxo da vida. Decida-se a viver o amor e a amar a vida. 
  
Sim, você está começando a perceber que a energia de Elise é única, pois tem um impacto muito 
positivo nos fundamentos da vida, amplificando e apoiando a eficácia de outras energias 
benéficas. As sessões de tratamento de cura com a energia de Elise podem ser aplicadas de forma 
independente ou combinadas com qualquer outro método de tratamento. 
  
Como Elise chega até você? Existem várias maneiras. Em princípio, cada pessoa possui um canal 
de Elise, que está incorporado em seu aspecto original. No entanto, enquanto esse aspecto 
original não estiver ativo, o canal não será acessível. Portanto, seria benéfico ativar esse aspecto 
voltando-se para a sua origem e entrando em contato com seus pais cósmicos. A profunda 
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intenção de fazê-lo causará esse efeito. Isso não acontece imediatamente em sua totalidade; é 
um processo energético que se desenrola rápido ou devagar, dependendo do seu 
comprometimento, confiança e intenção amorosa. Dessa forma, consciente ou 
inconscientemente, ao longo do desenvolvimento de seu corpo de luz e consciência, cada pessoa 
acabará por ter acesso total novamente à frequência Elise no universo, permitindo que seu 
sistema de energia se abasteça automaticamente. Este é um processo mais lento que você 
provavelmente não sentirá imediatamente, mas, após um certo tempo, você começará a 
perceber as mudanças. 
  
Outra opção é receber Elise diretamente em sessões de tratamento e cura através de um canal 
ou guia espiritual. O guia espiritual de Elise é treinado para isso e recebeu de Natanael um canal 
que não está no aspecto original, mas sim no aspecto de habilidades. A energia segue um 
caminho diferente, pois esse canal é principalmente destinado a agir de forma serviçal para os 
outros. A energia Elise então flui do grande campo dos anjos no universo até o guia espiritual, 
não como no canal pessoal através do aspecto original, mas sim da origem da alma, no entanto 
é a mesma energia. Além disso, um guia espiritual,  também possui o canal em seu aspecto 
original, que, como qualquer outro, destina-se a fornecer Elise ao seu próprio sistema. Apesar 
disso, ele pode se auto tratar usando o canal que foi aberto por Natanael. pois quando alguém 
se enche com a energia, durante esse processo, tanto o aspecto original quanto o canal pessoal 
são ativados de tal forma que o sistema de quatro corpos regula-se automaticamente com a 
absorção de Elise. 
  
Você também pode invocar os anjos de Elise para derramar a energia sobre você. Se estiver 
acostumado, irá sentir a energia. No entanto, difere quando um guia espiritual o toca fisicamente 
durante a transmissão. Isso ocorre porque os anjos não podem tocar fisicamente seu corpo. Isso 
não é possível, porque eles não reconhecem seu corpo como real, do contrário, estariam 
conferindo realidade à ilusão, o que não é possível. No entanto, às vezes, sentimos ser tocados 
por uma mão invisível. Eles podem causar isso, é um toque energético, não um toque entre dois 
corpos. 
 
Eles têm conhecimento do nosso corpo, mas não podem olhar diretamente para ele, porque não 
conseguem compreender a dualidade. De maneira semelhante, nós (ainda) não conseguimos 
compreender completamente a realidade como realmente é. Para ter uma compreensão inicial, 
usamos imagens compreensíveis e conceitos auxiliares. O Mundo Espiritual pode olhar para o 
seu aspecto da alma, para o corpo de luz com certeza, e inferir a partir dos padrões de energia 
neles visíveis para o aspecto físico.. 
 
Eles também não podem, como muitos acreditam, ler nossos pensamentos. Enquanto eles 
podem discernir pensamentos que refletem a realidade, geralmente não encontram tantos 
assim. Talvez seja até melhor que eles não possam captar orações como: "São Sebastião, homem 
de grande virtude, protege minha casa e acende outra", e coisas do tipo, caso contrário, eles 
poderiam ficar um pouco confusos. O que eles conseguem reconhecer são suas intenções, 
aquelas que você carrega dentro de si. Ler essas intenções, eles são mestres. A partir delas, 
podem deduzir tudo o que é realmente importante, para entender claramente onde você está, 
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o que você precisa e se você lhes dá permissão para trabalhar em seu corpo de luz, entre outras 
coisas. 
 
Muitos assuntos que parecem importantes para nós como seres humanos acabam tendo pouca 
ou nenhuma relevância, pois derivam de uma compreensão superficial. No entanto, quando se 
trata de questões que surgem do coração, sinalizando que chegou o momento de encontrar 
respostas, elas serão prontamente atendidas. 

Essas explicações foram incluídas para oferecer uma compreensão mais profunda de como os 
seres espirituais operam, delineando o que eles podem e não podem fazer. É importante 
ressaltar que, dentre as limitações que possuem, está a impossibilidade de interferir no seu 
livre arbítrio ou em questões extremamente pessoais da sua alma, as quais você é capaz de 
resolver por si mesmo. Eles não têm o poder de tomar decisões por você. Em vez disso, podem 
oferecer apoio em todas as áreas da sua vida, mas não substituí-lo nas suas decisões ou ações. 
Eles o sustentam enviando energias, permanecendo sempre ao seu lado e emanando um amor 
incondicional. O objetivo deles é capacitar você, levando-o à autorresponsabilidade, para que 
possa dominar sua própria jornada, encontrar seu caminho e cumprir sua missão. Eles podem 
intervir no seu corpo de luz, uma vez que ele está completamente alinhado com as energias da 
realidade. No entanto, os aspectos de dualidade que permeiam sua existência são de sua 
própria responsabilidade. Portanto, quando você solicita, por exemplo, a energia de Elise, eles a 
conduzem até você de forma indireta, depositando-a no seu corpo de luz. Somente quando o 
aspecto da sua alma a solicitar é que ela fluirá para o restante do seu ser. Mesmo que você 
conceda permissão conscientemente para a energia fluir, é importante destacar que essa 
decisão é determinada pelo aspecto da sua alma. Para o aspecto físico, esse processo pode 
resultar em uma absorção mínima da energia. Portanto, o efeito de valorização e 
fortalecimento no corpo físico é reduzido, já que ele permanece em segundo plano em relação 
aos outros aspectos. 

Talvez você esteja se perguntando sobre o destino do seu aspecto físico no futuro, especialmente 
se ele for considerado uma ilusão e não reconhecido como realidade. Essa é uma questão 
importante. O aspecto físico, em sua essência, é parte da sua Merkaba, pois originalmente era o 
seu aspecto de luz quando você ainda era um ser de luz puro no universo. Posteriormente, ao 
ingressar na dualidade no início dos tempos, na energia de Lemúria, seu aspecto de luz adaptou-
se à densidade da energia ao longo de milhões de anos, solidificando-se para formar seu corpo. 
Portanto, seu corpo é, na verdade, seu aspecto de luz. 
 
No estado físico, seu aspecto de luz não é adequado para as áreas da realidade, pois vibra em 
uma frequência muito baixa. Sua tarefa é equilibrar, com a consciência e o amor do seu coração, 
a corda bamba entre a realidade e a ilusão, construindo uma ponte para que, pouco a pouco, seu 
corpo seja transformado de volta para o aspecto de luz. Quando isso for alcançado até certo nível 
de luminosidade, seu corpo será elevado novamente ao estado de realidade e reconhecido como 
um aspecto de luz. Embora isso leve algum tempo, com o passar do tempo, se tornará menos 
relevante. Do ponto de vista atual, você se tornará novamente um ser de luz sutil, não tão sutil 
como foi originalmente criado, mas viverá como um ser divino em seu planeta natal, Sol’A’Vana. 
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Depois que esses anos de ajuste passarem e cada pessoa concluir esse processo, haverá mais 
uma ascensão para a próxima dimensão superior. No entanto, isso apenas ocorrerá quando todos 
os outros 387 planetas do antigo campo Lemúria estiverem prontos. Nessa ascensão, esses 
planetas serão novamente conectados a um grande campo de energia, permitindo que cada 
planeta mantenha a sua individualidade. Esse campo será então chamado de SOL’A’VANA, a nova 
Lemúria. 
 
Vamos voltar ao presente, pois é aí que tudo se decide. Quais são as possibilidades de começar 
a transformar novamente o aspecto físico no aspecto de luz? Em primeiro lugar, é necessário 
reativar e tornar utilizável o seu DNS, que em Avalon você reduziu de doze fitas, ou seja, de seis 
hélices duplas, para uma única hélice dupla. Você pode fazer isso de forma direcionada e 
consciente, ou simplesmente permitir que aconteça, deixando-se ser conduzido pelo 
desenvolvimento coletivo do corpo de luz. Eu pessoalmente não te aconselharia o segundo 
método, é algo que você precisa sentir, se quer liderar como um pioneiro ou seguir,  o caminho 
consciente é sempre o mais bonito. Em seguida, seria necessário reescrever os padrões de 
comportamento de suas células. Já expliquei isso de forma bastante detalhada: cultivar o amor-
próprio e aceitar-se incondicionalmente, assim como você é. Isso, é claro, inclui o seu corpo físico. 
 
É importante observar que em escrituras antigas, práticas esotéricas e tradições espirituais 
transmitidas ao longo do tempo, frequentemente encontramos a ideia de purificar o corpo de 
tudo que não esteja alinhado com o mais elevado ideal e a luz mais pura. Isso envolve ignorar 
instintos, abster-se do prazer, consumir apenas alimentos leves, evitar substâncias estimulantes 
e dedicar longas horas à meditação, entre outras práticas. Essas orientações foram formuladas 
em épocas distintas e tinham relevância naquele contexto específico. Seu propósito não era tanto 
preservar o corpo, mas sim prepará-lo para ser facilmente transcendido, caso a iluminação fosse 
alcançada, pois, nesse momento, não se esperava mais qualquer apego a ele. 
 
O estado do corpo de luz na iluminação corresponde a uma expansão de luz de aproximadamente 
70 por cento, enquanto o estado desperto atinge uma expansão de luz de 88 por cento. Entre 
eles, existem mundos diferentes. Nas Novas Energias, o foco está no despertar, portanto, essas 
antigas orientações não são úteis, mas sim potencialmente prejudiciais. O caminho do despertar 
neste momento é mais belo do que a busca pela iluminação no passado, que era árdua e acessível 
apenas a alguns poucos. Atualmente, o despertar é alcançável para todas as pessoas, até mesmo 
previsto. Não se trata de renúncia, mas de encontrar alegria, diversão, leveza, prazer e 
abundância em todas as áreas da vida. Permitir-se algo e não se sentir culpado tem a ver com 
amor. Ser indulgente e compassivo consigo mesmo quando as coisas não acontecem como 
esperado é uma manifestação de amor. Viver em liberdade e oferecer liberdade aos outros é 
amar. 
  
Para elevar a vibração do seu corpo, o mais importante é, antes de tudo, conectar-se à terra. Se 
o contato não estiver correto, você não conseguirá absorver e manter energias mais elevadas. O 
ato de respirar prana e a absorção de luz como alimento também têm grande significado, 
auxiliando as células na adaptação. Você pode conscientemente passar pelo processo de três dias 
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de alimentação solar, ou permitir que isso aconteça naturalmente durante o processo de 
ascensão, como ocorre. 
 
Você não precisa renunciar a substâncias prazerosas, pode comer normalmente, beber álcool e 
fumar. Tudo o que te traz pessoalmente prazer é permitido e contribui para  conectar-se com a 
terra. Não se deixe limitar por opiniões coletivas sobre o que é certo ou errado, saudável ou não 
saudável. Ouça o seu corpo e faça isso com equilíbrio e com um toque de intuição. 
 
Igualmente libertador é transformar a potencialmente tensa relação entre a alma e o corpo em 
uma história de amor, para que eventualmente você possa sentir, com cada fibra de seu ser, que 
você e seu corpo formam uma unidade inseparável. Recomendo que você faça isso 
conscientemente, nutrindo seu corpo com palavras de amor e aceitação. A cura que ocorre como 
resultado desse processo trará benefícios em todos os níveis do seu ser. Como mencionado 
anteriormente, a energia Elise também pode ser um apoio poderoso nesse caminho. 
 
Durante uma sessão de tratamento com Elise, também são transmitidas simultaneamente ondas 
de impulso, conhecidas como Mila. Estes impulsos não são enviados pelos anjos de Elise, mas sim 
pelo próprio Natanael ao guia espiritual, direcionados especificamente para pontos específicos 
do novo sistema de meridianos, ativando-os de forma precisa. Essas mudanças resultam em 
adaptações no corpo, permitindo-lhe lidar gradualmente de maneira mais eficaz com as energias 
da realidade, em sua jornada em direção ao aspecto de luz. Nesse processo, o antigo sistema 
atonal de meridianos no corpo, onde os terapeutas atualmente aplicam suas agulhas de 
acupuntura, é substituído pelo sistema de meridianos da Nova Era, conhecido como axial. 
Durante essa transição, os meridianos não apenas mudam de posição, como também sua 
importância, devido às alterações nas vibrações de energia. Já ocorreu essa mudança no sistema 
de chacras ao longo do tempo, em que o antigo sistema foi gradualmente substituído pelo da 
Nova Era, resultando em alterações na forma, na energia e, consequentemente, nas vibrações 
de cor dos chacras individuais. 
 
Atualmente, quase todas as pessoas já passaram por esse desenvolvimento como parte do 
processo do corpo de luz. Isso não deve ter passado despercebido pelos guias espirituais com 
habilidades de clarividência. A partir daí, muitos livros precisariam ser reescritos para refletir 
essas mudanças. O novo sistema de meridianos já deve ter se ativado em pessoas 
espiritualmente mais ativas, no entanto, até que esteja completamente formado para assumir 
suas funções, o antigo sistema ainda permanecerá válido. Somente então será desativado. 
Embora o processo possa ser acelerado e apoiado pela técnica Mila, que está acoplada à 
transmissão de Elise por razões sinérgicas, não ocorrerá rapidamente, pois todas as mudanças 
no corpo levam seu tempo. 
  
Você é livre para fazer tudo isso,  nada disso ou apenas uma parte disso. Como preferir. Tente 
ouvir o  seu coração  ou se preferir não ouça. Afinal,  é a sua vida e sua liberdade. 
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      Epílogo 
  
Embora eu converse muito com os anjos e atue como médium, neste livro, optei por não incluir 
canalizações de seres espirituais. Simplesmente me conectei profundamente com minha luz 
divina e anotei as coisas que surgiram do meu conhecimento interno. Por isso, este pequeno livro 
não tem uma estrutura temática especialmente organizada. Espero que você tenha conseguido 
lidar com isso e que, de alguma forma, tenha proporcionado alegria e intendimento durante a 
leitura. 
  
Tenho certeza de que você abriu o seu coração, e consigo imaginar que algumas passagens 
tenham despertado sua reflexão, pois tratam de assuntos complexos. Busquei simplificar ao 
máximo, em consonância com a essência singela do trabalho com a energia de Elise. Este é o 
próprio título do livro: Elise. Reconheço que talvez não tenha conseguido simplificar tanto quanto 
desejava, pois ao escrever, optei por aprofundar e apresentar um panorama mais abrangente. 
Daí surge o subtítulo: Centelha do Despertar. Estou confiante de que este título seja apropriado. 
Foi uma experiência interessante para mim dispensar a assistência dos meus queridos amigos do 
Mundo Espiritual neste trabalho e, caso alguém se pergunte: “Quem está falando?”, posso 
erguer-me e afirmar: “Eu, Nama'Him, estou dizendo isso”. 
  
Além disso, é importante para mim ressaltar que, embora eu tenha consistentemente optado 
por usar a forma de tratamento “você” (informal), para que sua alma possa se conectar, não 
posso pessoalmente garantir a você, leitor, se em todos os momentos da história terrena você 
esteve ou não encarnado. Estas são minhas memórias dos eventos. Já as declarações sobre os 
eventos no universo provêm do Mundo Espiritual, dos Anjos, expressos através das minhas 
palavras. No entanto, não é sensato simplesmente aceitar os eventos relatados. O que importa 
é como isso ressoa em você. Em quais pontos da cronologia você se identifica? O que você sente? 
  
A verdade é algo muito subjetivo. Ela se desdobra de maneiras únicas para cada pessoa, pois as 
perspectivas variam, as palavras escolhidas divergem em significado e cada um absorve apenas 
o que ressoa com sua própria essência. No entanto, há uma grande e universal verdade que 
transcende todas as outras, o amor. Este é o âmago do que realmente importa, permitir-se amar 
tudo o que existe dentro de si. Dentro dessa verdade primordial, todas as outras verdades 
encontram sua justificação e seu lugar. 
 
Cada um carrega consigo sua própria verdade, e a alma emite impulsos sobre o que é certo, bom, 
coerente e o que não é. Se você pode permanecer fiel à sua verdade, permitindo-se mudar, 
expandir e defendê-la, então estará no caminho certo. A lealdade a si mesmo é a mais crucial, 
pois essa é a verdade. 
 
Se você estiver interessado em trabalhar como guia espiritual ou instrutor Elise, ou se quiser 
encontrar instrutores Elise em sua região através da lista de treinadores Elise-Mila, adicione o 
Link: celeson.com 
 

https://www.celeson.com/
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Nesta página, você também encontrará nossa oferta adicional para o desenvolvimento espiritual 
da Nova Era, como o caminho SA‘MAA‘TAH, treinamentos para médiuns ou para Mestres 
Magnéticos, e muito mais 
 
Esperamos a sua visita. 
 
De todo o coração, agradeço pelo seu amor e atenção. Que o milagre seja testemunhado! 
 
  
Seu André Nama´Him 
  
 

 
 
 
Nama'Him são os tons originais da alma de André e significam "Mensageiro Cósmico". Ele vive 
em Rosenheim com sua esposa Isabelle Adamea e o seu filho. Desde 2004, eles co-administram 
um centro de treinamento espiritual chamado Celeson. Lá, oferecem sessões individuais e cursos 
de tratamento espirituais e desenvolvimento pessoal, bem como treinamentos em várias áreas 
temáticas. 
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A missão de Nama'Him é, principalmente, transmitir mensagens de amor do mundo Espiritual 
para apoiar as pessoas em sua conscientização e despertar. Essa habilidade como médium e sua 
profunda conexão com Jesus Cristo, bem como com outros seres de luz, anjo Natanael, Lao Tsé, 
Lady Nada, Melek Metatron e Thoth, influenciam todo o seu trabalho como pioneiro da luz e 
precursor da Nova Era. 
 
 
 
 
 
 
 

Querida Luz Divina, espero que você tenha se divertido muito lendo este livro e que talvez ele 
tenha lhe alertado sobre alguns aspectos que são importantes para sua vida. Você gostaria de 

ajudar a traduzi-lo para outros idiomas? Ficaremos felizes com sua doação. 
 

 
save & secure 

 
Clique aqui para ver o arquivo de traduções e downloads gratuitos: 

 
https://www.el-achai.com/elise-book-free-translations 

  

 

 

 
 
Aviso Importante: 
 
Este livro não é um guia médico ou psicológico. As recomendações publicadas no livro foram 
cuidadosamente elaboradas e verificadas pelo autor e editor. No entanto, não podem ser 
fornecidas nenhuma garantia. Da mesma forma, está excluída, a responsabilidade do autor, do 
editor e de seus representantes por danos pessoais, materiais e financeiros. 
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